

Nuestro grito salvador, inmutable e imperial:
ESPAÑA UNA, GRANDE Y LIBRE

El Japón reconoce el Gobierno del General Franco

Después de un impetuoso avance, nuestras vanguardias quedan a 400 metros de Amorabieta

Hacia la España Una

El refugio de la inteligencia puesta al servicio de la Patria

TAREA DE HOY

Ha sonado, para cuantos formamos en Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S., el momento de concretar en hechos, uno de nuestros gritos.

España está en vísperas de lograrse Una, acabando con los separatismos. Pero también otra unidad apremia, como quería el Ausente: unidad de cuanto valioso, aunque diverso, pudo existir antes, y perdura ahora.

Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. está llamada a cumplir esta tarea, como hermano mayor, a quien dirige con paternal apoyo, Franco.

Ni una palabra más. Entreguémonos hoy a esta labor y comencemos haciendo justicia a un grupo: el de "Acción Española".

PALABRAS DE FRANCO

Esta es la ocasión. En Burgos se acaba de publicar una "Antología" de la revista. Se ha cribado la semilla más granada y prometedora. La España Una adquiere honor y volumen acudiendo a estas páginas y considerando como propios sus valores.

El Jefe de Estado ha escrito, para la obra, estas palabras: "Acción Española", fiel a su título, representó en el transcurso de los últimos años el refugio donde encontraron asilo los esforzados paladines de la inteligencia puesta al servicio de la Patria.

Es el martirologio nacional, la sangre de aquellos pensadores y sus gestas heroicas hicieron más vigoroso el marcial grito de "Santiago y Cierra España".

Los editores de este formidable tomo dicen algo más. Hacen público el detalle de que el Generalísimo figuraba como suscriptor de "Acción Española" desde el primer número.

JOSE ANTONIO Y "ACCION ESPAÑOLA"

Dedican en el prólogo ("Vox clamantis in deserto") estas líneas a Falange: "Durante cinco años hemos estado predicando la verdad de España por encima de los intereses de grupos y partidos. Para todo cuanto descubríamos de verdad

católica y española estuvieron pronto nuestro aplauso y abierta, nuestras páginas. Con el mismo alborozo acogíamos la fundación de Falange Española, y haciendo una excepción, reproducíamos íntegro, en noviembre de 1933, el discurso de José Antonio Primo de Rivera, en el mitin del domingo último de aquel octubre, cuyas palabras, una por una, hacíamos nuestras".

Aquel discurso, en la referida "Antología", se reproduce íntegro, no sin que emocionantes palabras salgan al paso del lector, poniendo de relieve la importancia y significación del recuerdo. Dicen así:

"Con piedra blanca ha señalado "Acción Española" este día 29 de octubre de 1933. Fué un día en que nos trajeron la voz de España—que parecía perdida entre las voces de los españoles—tres mozos de recia contextura: Alfonso García Valdecasas, cultura y cora-

El Generalísimo ha recibido un telegrama de las fuerzas militares de Marruecos

El delegado del Gran Visir, Abd-el-Kader, acompaña a uno de todas las autoridades indígenas de la región oriental, me visitó hoy con el fin de mostrar su adhesión, así como la de la totalidad de los indígenas al Generalísimo Franco y a la noble causa que defiende, encargándose lo hiciera llegar así a su conocimiento personal a las autoridades y al pueblo español por los entusiastas recibimientos y atenciones y deferencias que con él tuvieron en su recorrido por toda España liberada al visitar los hospitales, donde encontré perfectamente atendidos a los heridos indígenas, que me honro en elevar a V. E. para su conocimiento.

zón; Julio Ruiz de Alda, corazón e inteligencia al servicio de la acción; José Antonio Primo de Rivera, inteligencia y cultura y corazón y brazo.

¡Dios nos conserve la ilusión que dejaron prendida al borde de nuestro camino, y que cordialmente quiero, compartir con nuestros lectores!

Hubiéramos querido ofrecer los tres discursos íntegros, pero lo han impedido dificultades de orden material.

Damos a continuación el texto taquigráfico del pronunciado por José Antonio Primo de Rivera, en el que —como en el magnífico también de Valdecasas, como en el sobrio y conciso de Ruiz de Alda—quedan claramente marcadas las características del movimiento.

(Continúa en la página 8)

Si quieres saber la verdadera noticia de última hora, suscríbete a IMPERIO

Por los cerros de Toledo, que ya son también de España

Por JUAN DE MATA

La ocasión

Es poco más del medio día, y el sol splende magnífico entre el restallar cercano de los cañones.

La Plaza de Zocodver tiene la pesadez de todos los días a estas horas, y la oportunidad se me brinda propicia cuando menos la esperaba.

Es el amigo que sirve en el Parque de Automovilismo, que pasa conduciendo un gran ca-

mión. En él lleva una pieza de artillería.

--¿Vas al frente?

--Sí; ¿te vienes?

Me deben estar aguardando para comer, pero no sé resistirme a la invitación, por lo que para mí tiene de sugestiva, y acepto.

En marcha

Damos la vuelta a la plaza para tomar la salida, y descende-

mos por la calle de las Armas.

Al salir de Visagra, viramos a la izquierda; en seguida, nos prdemos bajo un bosque de acacias.

Pasamos el Puente de San Martín, por el que no lo habíamos hecho aún después del dominio rojo.

El Tajo discurre lento con su monótono rumor de siempre, que se nos antoja más agradable ahora.

Pasado el Puente, dejamos el coche a la sombra, y nos apeamos para esperar al que nos ha de indicar el sitio de destino de la pieza que llevamos.

Desde allí contemplamos un instante la Vega. El Baño de la Cava vive el mismo silente aspecto de meditación que siempre.

La Ermita del Cristo de la Vega muestra sus tapias con ralos mechones de vegetación sal-

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 17 de mayo de 1937:

Ejército del Norte

Frente de Aragón.—Ligeros tiroteos.

Frente de Vizcaya.—Continuó el avance de nuestras tropas, ocupándose Echano, Epalza, Iguacha, Arrinda, Tudogitia y Ermita de San Miguel. El enemigo fué castigadísimo, abandonando gran cantidad de muertos y cogiendo 50 prisioneros. Se pasaron 80 milicianos con armamento. Es muy grande el material recogido al enemigo. Las avanzadas de nuestras tropas han sido situadas a 400 metros de Amorabieta.

Frente de Santander.—Sin novedad.

Frente de Asturias.—Se presentaron 26 milicianos y dos mujeres.

Frente de León.—En una escaramuza sostenida con el enemigo en el sector de Boyar, se han cogido 45 muertos con armamento.

Frentes de Madrid, Avila y Soria.—Sin novedad.

Ejército del Sur

Frente de Andalucía.—Sin novedad, con tiroteos.

Salamanca 17 de mayo de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

vaje a su alrededor. El monumento al Sagrado Corazón de Jesús, mutilado y roto, presenta intacta la filigrana hispanoárabe de su mudejarismo, como un símbolo espiritual del momento presente de Toledo y de España. Y al fondo, el follaje tupido de los jardines de la Fábrica.

En la venta, descansando

Para entretener mejor la espera, entramos en la venta de al lado.

En su interior, un grupo de falangistas de la Bandera de Castilla departe amigablemente con varios Legionarios. Todos ellos aprovechan unas horas de merecido descanso. Les saludamos y nos acogen con simpatía. Sus camisas sucias y terrosas nos dicen de la lucha de ayer en el frente.

Cuando tratamos de pedir algo que beber, nos invitan.

Aceptamos a hacerlo con ellos y es imposible negarse.

Charlamos largamente sobre los incidentes de las operaciones del día anterior.

El lunes, tras de los carros

Nos hablan de la posición que unos y otros defendían durante el ataque, y de la dureza de éste.

--Son unos cobardes—dicen, refiriéndose a los rojos—; atacaron con muchos tanques, y a

(Continúa en la página 3)

El Japón ha reconocido al Gobierno de Franco

Salamanca (E. I. A. R.).—El Japón ha reconocido el Gobierno del General Franco y se espera la llegada de una misión diplomática y comercial japonesa en la España Nacional.



¡Ya llegó la Octava Bandera!

¡Paso a la Octava Bandera del Tercio!

Ya están aquí los bravos legionarios. Vedles cómo cantan, cómo ríen, con qué franca alegría recorren las calles toledanas.

Han llegado a descansar los leones de la Legión. Ahí van con su arrogancia. No le veas con altivez, toledano. A él le debes la vida y los bienes que posees. ¿Le vas a negar una sonrisa, que es lo único que te pide?

Y tú, hermosa toledana. Acuérdate de lo que has podido ser en poder de los rojos.

Piensa en que sin la valentía arrolladora de estos hombres y el sacrificio de sus caídos, vivirías las horas más trágicas que se hubieran conocido en esta guerra.

Pues bien; estos guerreros, fornidos son los mayores románticos. ¿No veis cómo os piropean? ¿Cuán orgullosos están de que sigáis tan hermosas, tan honradas, tan... mujeres españolas!

¿Habéis oído aquella gaita gallega? ¿Escuchasteis aquel otro, que ha salido por peteneras? Es la ale-

gría sana y juvenil de nuestra raza. Son los mismos que ayer, convertidos en artistas de la guerra, asaltaban las trincheras manejando furiosamente las bombas de mano y entraban en una y otra carga a la bayoneta.

Perdónales cuanto hagan estos días, toledano. ¿Qué os harían aquellos de quienes hoy seríais esclavos?

Aquí están los de la Octava Bandera. ¡Paso a la inmortal Legión! Y yo, en su nombre, saludo a la Imperial Toledo.

J. COVELO PEREIRA

AYUNTAMIENTO GOBIERNO CIVIL

Se ha hecho entrega en la cuenta corriente del Banco de España, de 1.955 pesetas, producto de la recaudación del subsidio pro combatientes.

Asuntos que se han de tratar en la sesión ordinaria que ha de celebrarse por la Comisión municipal permanente mañana, 19:

1.—Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
2.—Decreto de la Alcaldía adjudicando el servicio de extracción de restos en el Cementerio.

3.—Moción del Negociado de Quintas, interesando sea designado representante de la Corporación en la Junta de Clasificación y Revisión.

4.—Oficio del señor presidente de la Cámara de la Propiedad Urbana, interesando se designe delegado de este Ayuntamiento para constituir la Junta que establece el artículo 12 del Decreto 264, de 1 de mayo actual.

5.—Informe del Negociado de Instrucción Pública, en el escrito de la señora presidenta de la Junta interparroquial de Mujeres Católicas.

6.—Solicitud del jefe provincial de "Flechas", interesando la creación de piscinas infantiles.

7.—Instancias de varios vecinos, solicitando licencia para realizar obras.

8.—Otras ídem ídem en petición de autorización para apertura de establecimientos.

9.—Relación de facturas, sue presenta Intervención.

10.—Correspondencia.

Toledo, 13 Mayo de 1937.—El Secretario-habilitado.

Casa de Socorro

A las 15,30 de ayer fué curado Agustín Sánchez Zaba, de cinco años, natural de Toledo, de herida contusa en la región frontal, producida al caerse, casualmente.

OTTO.

Las fiestas de Nuestra Señora de los Desamparados

Un grupo de valencianos y toledanos amantes de la Valencia religiosa y tradicional, ha organizado una función religiosa en honor de Nuestra Señora de los Desamparados, que tuvo lugar el pasado domingo en la iglesia de San Ildefonso.

Fué el principal organizador el secretario del Gobierno civil de la provincia, señor Afán de Rivera, y con él colaboraron distinguidos valencianos con residencia en nuestra ciudad f buen número de jóvenes de Valencia, pasados a nuestras filas, en las que militan por nuestra causa.

Consistió la fiesta en una misa solemne, durante la que se interpretó con orquesta la misa del Abate Perossi.

Dirigió la orquesta el maestro de la S. I. C. Primada, señor Sáenz de Ibarra.

El altar mayor del amplísimo templo estaba profusamente adornado de flores y luces. En él esplendían las imágenes, en lienzo antiguos de Nuestra Señora de los Desamparados, Patrona de Valencia y al otro lado Nuestra Señora del Sagrario, Patrona de Toledo.

La simpática señorita, estudiante del Magisterio, Paz Ledesma, hizo una brillante erhibición de su preciosa voz, interpretando delicadamente el Ave María de Gounod.

Tuvo la cátedra sagrada el reverendo padre Márquez, S. J., que habló en tonos encendidos de fe y de patriotismo; de las devociones de los valencianos a Nuestra Señora de los Desamparados y de la unión espiritual, que por virtud de esta devoción y la de los toledanos a su Virgen, viene relacionado a las dos ciudades. Unión que fué estrechada por la figura del Car-

denal Reig Casanova, quien como todos recordamos coronó a las dos imágenes.

Terminada la misa, el tenor señor Ugena, inspector veterinario en la actualidad, del vecino pueblo de Illescas, cantó una bellísima plegaria, que por las sueves flexiones

Ejemplario patriótico

El dueño del Royalty regala la comida y 50 ptas. a unos soldados del Regimiento de Bailén

Al toledanísimo restaurant Royalty llegaron ayer a comer unos soldados del regimiento de Bailén, que ya sabemos se están portando magníficamente en el frente sur del Tajo, al lado de nuestra gloriosa Legión.

Deseoso su dueño de hacer algo más que las simples contribuciones de todos conocidos, para nuestro Ejército, les sirvió la comida que ellos pidieron, mientras los simpáticos muchachos relataban su comportamiento en el frente.

Y una vez que terminaron, el dueño de dicho restaurant tuvo un gesto. Se negó a aceptarles el importe de la consumición y como obsequio propio además, les entregó cincuenta pesetas.

de su voz y exactitud de interpretación, emocionó a todos los presentes.

A la fiesta asistió numeroso público.

A ruego de los organizadores, hacemos constar su gratitud a los señores don Enrique Reina Rosales, capitán del Cuerpo Jurídico en Sevilla y al teniente y falangista señor Jiménez, dueño del "Bar Nueva España", en nativo de 102 pesetas y el segundo, de 25.

El hecho es desde luego particular y simpático, y al conocerlo lo destacamos, porque es un caso digno de repetirse.

Los hombres de la ciudad debemos muestra tranquilidad a los valientes soldados de España. Cuanto se haga por ellos será siempre poco. El rasgo generoso que comentamos es uno de ellos.

Lo que deseamos es poder comentar muchos más.

Parte Meteorológico

Día 17 de mayo

tiempo anterior, lluvia.

Estado del cielo, casi cubierto.

Viento dominante, W. S. W.

Tipo, algo fuerte.

Presión máxima, 713,7, a 10 horas.

Presión mínima, 712,8, a 7 horas.

Presión media, 713,3.

Temperatura máxima, 19,4, a 17 horas.

Temperatura mínima, 11,4, a 8 horas.

Temperatura media, 15,4.

Humedad media, 64 por 100.

Lluvia recogida (litros por metro cuadrado), 4,8.

A los labradores

Si queréis semilla de patatas, especial para siembra, de secano, del Norte de España, dirigíos a Ortega y y Bárcena, Aguilar de Campoo (Palencia), que la servirá por vagón completo o por partidas, a la Estación que se indique, al precio de 28 pesetas los 100 kilogramos, con sacos y sobre vagón Aguilar.

Cartelera

HOY, martes, HOY

CINE IMPERIO

(de los Flechas)

Canción de Primavera

por el cantante

LIVIO CABANELLI

CINE MODERNO

A las tres de la tarde, función gratuita

para las fuerzas que se encuentran de descanso en Toledo

EL DICTADOR

A las SIETE

Charley Chan, en Londres

por

WARNER OBAND

†
EL SEÑOR

D. José Gasco García

Sargento de la 8.ª Bandera del Tercio

Dió su vida por Dios y por España el día 11 de Mayo de 1937 en el frente del Tajo

R. I. P.

El Capitán-Comandante, Oficiales, clases y legionarios de la 8.ª Bandera del Tercio; su familia,

Ponen en conocimiento tan dolorosa pérdida y les invitan a una misa que por su eterno descanso se celebrará en la Iglesia de San Roque, a las nueve y media de la mañana del día de hoy.

PARA TI

Madrinas de guerra

Solicitan madrina de guerra los falangistas César Martín Domego, Gabriel Mayoral García, Antonio García Casarrubios y Andrés Roper, pertenecientes a las oficinas de la primera Centuria de la primera Bandera de Toledo, y Enrique García García y Jesús García Sánchez, de la primera Falange de la primera Centuria de Toledo.

Victoriano López Alvarez, subjefe de Falange, Eleuterio Fraile Jiménez, jefe de Escuadra; Lorenzo Agellano, jefe de Escuadra; Mariano Arroyo Visitación Jiménez, Rufino Muñoz González, Clemente Lorenzo de Paz y Patricio Vázquez Illescas, falangistas. Luis C. Echarrí, Centuria de Alava, Marcelino Sabrido Julián Arteaga, Moisés Ruiz, Jesús Díaz y Juan Sánchez, tercera Centuria de la segunda Bandera de Talavera de la Reina.

Nicanor Gil, Ceferino Boto, Regulares de Larache, número 4, segundo tabor.

Francisco Ragero Becerra, Regulares de Tetuán, número 1, ametralladoras, tercer tabor.

Antonio Torres y Gaspar de Anta Lozano, de la séptima Bandera de la Legión, 27 compañía.

Diego Rodríguez, de la primera Bandera del Tercio, primera compañía.

Juan Díaz, soldado de Aviación, sexta compañía expedicionaria de Sevilla.

Genaro Sixto Vivero, sargento; José Luis Quintana Campo, Eugenio Juste González, Victoriano Tellerías, Fernando Celayo y Félix Onrubio, pertenecientes al grupo de Transmisiones, Estación radio automóvil número 30. Esteban Martín, sargento; José Durán, cabo y Manuel Ruibal, cabo; Luis Gator, Manuel Gil, Matías Ortiz, pronteros de la cuarta del primero.

Daniel Ignacio, Julián García, Saturnino Toralbo, Bernardino Tizón, Marcelino Corrales y Jacinto García, pertenecientes al regimiento de Infantería de Argel, 27, octavo batallón, sección de morteros.

Domingo Cuillo, Francisco Caboblanco, Juan Montero Martín, Francisco Hernández y del Alamo, Joaquín Alonso, Luciano Recuero, Felipe Novillo, Jesús Collado, Pedro G. Lisardo Mateos, Antonio Vázquez Lemos, del regimiento de Ingenieros, tercer batallón, segunda compañía.

Alejandro Pulido Nieto, Arturo Rodríguez, Amalio Menéndez López, Crescencio Sánchez Cortijo, Filiberto Sacristán, Santos Cerezo, del regimiento de Bailén número 24, segunda compañía, octavo batallón.

Santiago García Bermejo, Eufemio Rodríguez Sánchez, José Collar Sierra, Herminio Lucas Díaz, regimiento de Ariel, sexto batallón, segunda compañía.

José Carrin, sargento, del catorce ligero, séptima batería.

Saturnino Jimeno Picón, legionario de la primera Bandera de la tercera Compañía.

Ha sido encontrada la cartera del falangista Hidalgo Diego de Zamora.

Se ruego se le avise al interesado que pase por el centro de Falange, donde está depositada en poder del cabo de guardia.

En nuestra visita al Gobernador civil nos manifiesta que en el día de hoy se ha reunido una comisión compuesta por obreros patronos y la sección agronómica para tratar de los jornales a regir para la próxima recolección de verano.

Los patronos propusieron un precio que a su juicio era justo, dadas las circunstancias que concurren en los obreros que a causa de la guerra tenían que reponer la falta de trabajo, que durante ella han sufrido.

Los obreros, considerando el jornal muy elevado, pidieron que se trabajara, queriendo ellos también contribuir al resurgimiento de la agricultura.

En vista que de este caso insólito de honradez, el excelentísimo señor Gobernador pidió que se respetaran las bases de trabajo del pasado año, quedando concertado en estos precios los jornales.

La Comisión Depuradora del Personal Docente y Subalterno de los Centros que se indican, requiere a los señores adscritos a los mismos, don Vicente Soriano Garcés, catedrático del Instituto; don Félix Urabayen Guindo, profesor de la Escuela Normal; doña Mercedes Priede de Urabayen, Profesora de la Escuela Normal; doña Blasa Ruiz, Profesora de la Escuela Normal; doña Josefa Failde de Pulido, Profesora de la Escuela Normal; don Alfonso Barea, Inspector de Primera Enseñanza; don Pedro Riera, Inspector de Primera Enseñanza; don Luis González Maza, Inspector de la Sexta Zona; don Dionisio Fernández Gómez, Ordenanza de la Escuela de Artes y Oficios; don Jesús Fernández, Subalterno del Museo del Greco; don Gonzalo López Santaolalla, Subalterno de la Escuela Normal; don Adán Cuesta, Subalterno de la Escuela Normal; para que en el término de diez días, contados a partir de la publicación de esta requisitoria en el "Boletín Oficial" de la provincia, señalen sus respectivos domicilios, a fin de enviarles los pliegos de cargos que contra ellos resultan en los expedientes que se les instruyó.

Se les advierte que si en el plazo señalado no cumplen lo que se les indica, se continuará la tramitación de sus expedientes.

Toledo, 11 de mayo de 1937.—El Gobernador Presidente, SILVANO CIRUJANO.

Suscríbete a IMPERIO

Rogad a Dios por el alma de

Clemente Pérez Redondo

Defensor del Alcázar, Alférez del Batallón de Voluntarios de Toledo, fallecido gloriosamente en defensa de la Patria, en el frente de los Aljibes

A los 28 años de edad

R. I. P.

Su desconsolada esposa, D.ª Carmen Hernández Aguado; su hija, María Fernanda; sus padres y hermanos políticos, Eugenio, Juana, Marcelino y José; tíos, primos y demás parientes,

RUEGAN a usted una oración por su alma.

El funeral se celebrará en la Iglesia de Santos Justo y Pastor, de esta Ciudad, el día 19 del corriente mes.

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte 2012

Por los cerros de Toledo, que ya son también de España

(Viene de la página 1.ª)

pesar del material que traían los conturrimos y les hicimos una enormidad de bajas.

Nos relatan con toda clase de pormenores los desesperados ataques de los rojos a sus posiciones. El comportamiento heroico del comandante Fernández Silvestre y el alférez Rueda, que murieron alentando a sus camaradas a seguir impasibles ante la fuerza de la presión enemiga. Los actos de valor y de heroísmo en que tan pródigos fueron la Legión y la Falange.

Nos dicen también del valor temerario de los moros, que llegaban a los tanques y cogidos a sus cañones trataban de incendiarlos.

El heroísmo de un morito

También nos cuentan el caso de un moro, que al ver pararse en seco un tanque, dió el alto con su fusil al teniente rojo que salía de él. Este le contestó haciendo fuego de pistola hasta derribarle, pero el valiente marroquí, reclinándose con dificultad, a pesar de estar gravemente herido, disparó sobre él su fusil, matándolo.

Los rojos «toman» Argés

El Mando no había querido avanzar más y nuestras posiciones daban vista al pueblo de Argés, nos siguen diciendo.

Un grupo de "moritos", aprovechando la noche, estuvieron en aquel pueblo de "requisa".

Aquella mañana, el mando rojo, que suponía en nuestro poder los pueblos cercanos, enviaban aquellas columnas repletas de material, y que fueron destruidas luego por nuestras fuerzas.

La desorientación producida en el campo rojo por nuestro avance del viernes, fué tal que ignoran ellos hasta la posición de nuestras líneas.

Cuando los videntes batallones rojos sorprendieron a aquel grupo de moritos, creyeron que el pueblo era nuestro y trataron de hacer un movimiento envolvente.

Nuestras ametralladoras protegieron la vuelta a nuestras trincheras de aquel grupo de valientes, y una vez todos en nuestras posiciones, se contempló con el ánimo que se de suponer la "cómica toma de Argés" por los rojos.

Dispuesto su material y hecha la preparación conveniente, los tanques, las ametralladoras, los morteros, todo su material en actividad, fueron rodeando el pueblo, en el cual no es preciso decir que no había nadie.

Una vez cercado, y después de un intenso tiroteo, en el que sólo tiraban ellos, claro está, se

dió orden de ataque a la bayoneta, y después de tomar calle por calle con todas las precauciones, los rojos cayeron en la cuenta de que allí no vivía nadie, y que aquel tiroteo que ellos creían nuestro, era el de sus compañeros del otro lado del pueblo.

La carcajada en nuestras trincheras, donde algunos observaban la operación con prismáticos fué general y enorme.

Hacia el Cerro de los Palos

Como ya ha llegado el enlace esperado, nos despedimos de los valientes camaradas de la Bandera de Castilla y Legionarios que les acompañan; tomando el coche, emprendemos lentamente la subida por la carretera de Navalpino.

A uno y otro lado de ella van surgiendo, con su tipismo insuperable, los cigarrales. Conforme vamos avanzando vemos innumerables huellas del paso de los marxistas.

Las tapias de los cigarrales aparecen rotas por diferentes trozos, mirando a la carretera, en los que hay instalados parapetos y atrincheramientos que para nada les sirvieron.

Sobre las tapias de adobe y las paredes de las casas cigarralleñas los consabidos "no pasarán" algunos vivas a sus organizaciones, que fueron medio borradas por nuestros soldados.

Encima de ellos los patrióticos "Viva la Legión" y "Viva España". En las tapias de la venta donde arranca el camino de la Ermita de la Cabeza, con letras negras, "Falange Española de las J. O. N. S."

Entre los olivares que se van viendo a nuestro paso, suciedad y destrucción, muestras inequívocas de que allí estuvieron los rojos.

Y en la carretera, parapetos abandonados junto a las cunetas y zanjas de alguna profundidad rompiendo el asfalto. Una de ellas no puede estar más saturada de peores intenciones.

Es radial y está practicada en la curva más violenta de la cuesta, a la que se desemboca sin apenas advertirla hasta llegar a ella.

La profusión de letreros denota que la casilla del peón caminero y las tapias de los cigarrales en el mismo Cerro de los Palos, eran considerados por ellos como inexpugnables.

Un dato curioso y extraño es

que los rojos respetaron la lábida típica que a la puerta de la quinta, antes de poner el nombre de la misma, dices "Ave María Purísima". "Quinta de Mirabel".

Desde la Quinta de Mirabel

Mientras el coche se interna en las primeras líneas a cumplir la misión que le fué encomendada, me interno en la finca para recoger algunas impresiones de las operaciones de hoy.

La ciudad que tan bella visión presentaba, tiene hoy, vista desde allí, la emoción nueva y heroica de su Alcázar deshecho. Es una gratísima impresión volver a ver nuestra ciudad y los cigarrales en el panorama inigualable de que tanto tiempo hemos estado privados.

Los Tiradores de Ifni saben hablar el castellano

Me encuentro un grupo de Tiradores de Ifni. Al verme, me saludan amablemente, y algunos que saben hablar el castellano, charlan conmigo.

Su espíritu es magnífico, tienen un alma que sin perder sus características de raza, va asimilando nuestro espíritu y nuestra civilización.

He hablado breve rato con ellos, y me ha bastado para formarme una idea exacta de su alta fe y de su entusiasmo por nuestra causa.

No me ha sido posible visitar a ningún jefe; ahora se han las operaciones en su período álgido y mi presencia podría ser molesta. Lo comprendo, pero no renuncio a adquirir algunos detalles, por lo que espero la ocasión de entrevistarme con alguien que pueda facilitármelos.

Paso un rato aguardando al resguardo de una tapia, pues las balas perdidas que llegan por allí son muchas y hace un momento hirieron a uno en la boca.

Valor y sacrificio. Dos legionarios de la 8.ª

Por el sendero donde me encuentro llegan dos Legionarios heridos. Uno lleva vendada la cabeza y el otro la mano izquierda. Les pregunto si sus heridas les duelen mucho, y me responden que no tienen importancia. El de la mano se queja de vez en cuando; probablemente perderá uno o dos dedos, y el otro tien la bala incrustada aún en la cabeza. Son de la octava Bandera. Les pregunto hacia dónde se dirigen, y me dicen que a Toledo.

Como acabamos de entrar en fuego, me dice el de la mano—habrán otros más graves y or eso nos vamos a pie sin esperar la ambulancia que otros necesitarán más.

Este espíritu de nuestros legionarios me causa verdadera emoción. Remuncian a la comodidad de la ambulancia en beneficio de otros compañeros que tendrán más necesidad de ser evacuados rápidamente.

Mi alférez es un jabato

Con ellos inicio el regreso a Toledo. Cuando les pregunto la razón del tiroteo tan intenso ahora, me dicen que los rojos internacionales acaban de atacar con seis o siete tanques y que su Bandera está dando buena cuenta de ellos.

—Nuestro alférez se está portando "como un jabato"—me dice el más veterano de los dos; lleva dando muestras de verdadero valor desde hace una media hora que entramos en fuego.

Regresamos

Por el Cerro de los Palos, que ya hemos traspuesto, baja un coche. Le indico que pare, y así lo hace. Al proponerle que nos lleve hasta Toledo, le muestro a los Legionarios que me acompañan, y acepta encantado, con esa camaradería que existe entre los que tan generosamente dan la vida por España en el frente.

—Suba usted con nosotros, para que nos guíe al Hospital

de Sangre—agrega invitándome, y sin más palabras me acomodo junto a ellos.

El descenso cara a la ciudad, es magnífico; el olor a romero y a tomillo, la visión de los cigarrales, el aspecto de Toledo, toda esa gama de emociones que llevamos más de nueve meses sin poder saborear, tienen un sentido y una belleza nuevas, porque nueva y sana es el alma con que ahora lo contemplamos, sin la indecisión y los temores de los cinco dolorosos años últimos.

Me saca de mi inevitable pausa contemplativa, el Legionario de mi izquierda, que se queja un poco de la mano.

Para aliviarle, hablé con él. El de la derecha se ha sumido en un amable letargo, en que parece descansar un momento los dolores.

Al Hospital de Sangre

Uno de los Legionarios me dice que tiene sed. Paramos junto a una venta, cerca ya del Puente de San Martín, y desciendo del coche para traerles algo de beber.

Luego proseguimos la marcha hasta el Hospital de Sangre, a cuyas puertas llegamos a las primeras horas de la tarde. Me despidió de aquellos bravos Legionarios, y mientras ellos pasan a ser asistidos, hablo con los "Flechas" que hacen servicio allí.

Sin saber cómo, me recuerdan las monjitas y niños heridos por la aviación días pasados, y, naturalmente, surge el comentario sobre la barbarie roja.

—¡Qué duro contraste!, exclamamos. Mientras nuestros soldados se baten noblemente a unos Kilómetros de aquí, ellos, cobardemente, bombardean la ciudad, produciendo víctimas inocentes, como aquel niño que jugaba junto a Santa Cruz y aquellas monjitas del convento de San Clemente.

. Y luego cierta prensa extranjera hablará de sus procedimientos "humanitarios".

Economato VAZQUEZ

Especialidad en embutidos, conservas y licores de todas clases

Juan Muñoz, 12 LEGANÉS

ANTIGUA CASA

TELESFORO

Julio Sánchez de la Fuente

Confitería y Fábrica de Mazapán

Zocodover, 47 al 50 - Toledo

Hotel Maravilla

Confort

Barrio Rey, 7 - Teléf. 1336

TOLEDO

LA GALLETAS

"María Olibet"

ES LA MEJOR

Discos "COLUMBIA"

Adquiera los Himnos nacional y patrióticos recientemente impresionados

Viuda de HELIODORO MARTIN

Comercio, 48 - TOLEDO

Cámara Oficial de Comercio e Industria de Toledo

Orden de la presidencia de la Junta Técnica del Estado, de 3 de Mayo de 1937 ("Boletín Oficial" del Estado número 197) dictando reglas para la efectividad de la responsabilidad civil sobre créditos

(INSTRUCCIONES PARA SU CUMPLIMIENTO)

Dictada esta orden para facilitar la aplicación a ciertos créditos de la responsabilidad a que se refiere el Decreto-ley de 10 de enero último, quedan intervenidos por el Estado todos los créditos, civiles o mercantiles existentes a favor de personas que el 18 de julio último tuviesen su domicilio en territorio que en la actualidad no está liberado, contra personas establecidas en territorio ocupado actualmente por el Ejército Nacional.

El artículo primero de esta orden dice que para los efectos de la misma se considerarán también créditos sujetos a intervención los depósitos de metálico, los saldos de cuentas corrientes de metálico o de valores y los saldos de las sucursales a favor de sus centrales o de otras sucursales que estén en las mismas condiciones que las centrales.

Se exceptúan de intervención las primas concertadas en contratos de seguros pendientes de pago por los asegurados.

En resumen: Queda sujeto a intervención, salvo los referente a seguros, todo lo que se daba desde la zona liberada al territorio no ocupado aún por el Ejército.

En esta Orden se fijan las siguientes normas con relación a los deudores:

Toda persona natural o jurídica radicante en territorio liberado y que sea deudora por los créditos de que se trata, queda obligada a formular antes del 1.º de junio, y ante la Comisión de incautación de bienes, en la provincia de su domicilio, una declaración jurada por cada acreedor, en que hará constar:

Primero. Nombre o razón social y domicilio del deudor declarante.

Segundo. Nombre o razón social y domicilio del acreedor.

Tercero. Importe del crédito.

Cuarto. Manifestación de que el crédito está aún pendiente de pago o, en su caso, de que ha sido pagado.

Si el crédito está pendiente de pago, se dirá la fecha de su vencimiento y, en su caso, se dirán los plazos y las fechas de los respectivos vencimientos.

Si el crédito ha sido ya pagado, se hará constar en qué fecha y la persona que lo haya cobrado. (Este detalle no lo exige la Orden, pero parece conveniente.

Quinto. Explicación de la naturaleza de la deuda y documento comprobatorio de la misma.

Sexto. Observaciones que el deudor crea pertinentes y, si solicitare fraccionamiento del pago, alegación de las razones justificativas.

En observaciones, el deudor podrá manifestar lo que él considere de interés hacer saber, tal como aquello que sirva para esclarecer la exigibilidad de la deuda, exponiendo, en su caso, las razones en que funde su criterio en cuanto a ese extremo.

Cuando con relación a un acreedor existan créditos de los cuales unos hayan sido pagados y otros no, convendrá agrupar separadamente, dentro de la declaración, lo pendiente de pago y lo ya pagado.

Con relación a los acreedores por créditos de los que se han de intervenir, la Orden establece lo siguiente (artículos sexto y cuarto):

Las cantidades que, según las declaraciones de los deudores, hubiesen sido ya pagadas directamente a acreedores, y que, por acuerdo de la respectiva Comisión de incautación, deban ser embargadas o ingresadas en el Banco de España, quedarán sujetas a dicho embargo o ingreso, que se decretarán entonces respecto al acreedor.

Los créditos, después de examinadas las declaraciones de los deudores por la Comisión de incautación, de la provincia respectiva, serán objeto:

De embargo, cuando se considere que el acreedor es merecedor de ello.

De una declaración de que queden libres de intervención, por estar exento de responsabilidad el acreedor; y

De ingreso en una cuenta corriente en el Banco de España, en caso de duda respecto a la conducta del acreedor.

Se podrá conceder un plazo hasta de seis meses, contado desde el vencimiento de cada crédito si éste no estuviera vencido, o desde que se haga esta concesión, en otro caso, para el ingreso en el Banco de España, autorizándose o no el fraccionamiento de pago, si dicho fraccionamiento hubiese sido solicitado como antes se dice.

Visto lo que dispone la citada Orden, parece pertinente aconsejar:

A los deudores: El cumplimiento (Pasa a la página 5.)

Billares
BRUSWICK
Hombre de Palo, 4
TOLEDO

Horario y Programa de RADIO NACIONAL al servicio de la liberación de España
Onda: 274 metros = 1095 kilociclos
14,00-15,00 horas.—Música, familia, auxilio de invierno, etc.
17,30-18,15.—Música, autokomintern, soldado, etcétera.
18,15-18,45.—Noticias en alemán e italiano.
18,45-20,00.—Habla Española.
21,30-22,00.—Noticiero oficial en varios idiomas.
22,00-22,30.—Conferencias.
22,30-23,00.—Noticiero internacional.
23,00-24,00.—Música clásica y diversos.
24,00-24,15.—Parte oficial y crónica.
24,15-24,30.—Música.
24,30-1,30.—Servicio de Prensa.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD [por el alma de]
D. Ricardo Alvarez Atalaya
Alférez del Tabor de Ifni (Sahara)
Dió gloriosamente su vida por Dios y por España el día 11 de mayo de 1937 en las posiciones del Sur del Tajo
D. E. P.
Los compañeros y soldados de este Tabor,
RUEGAN una oración por su alma y asistencia al funeral que por su eterno descanso tendrá lugar en Lominchar, el día 19 de los corrientes.

nuestra antena DE ESPAÑA

Las columnas nacionales van atenazando a Bilbao

Largo Caballero fracasa en su nuevo intento de formar gobierno

Valencia y Barcelona

La crisis del gobierno de Valencia aún no se ha solucionado

Con motivo de ella, los anarquistas provocan desórdenes, resultando varios heridos

Valencia.—Ya se había declarado ayer que Largo Caballero había logrado formar nuevo Gobierno. Pero nada más lejos de la realidad seguramente se lanzó la noticia por las emisoras rojas a primera hora de la noche para calmar impaciencias y refrenar actitudes más o menos vehementes.

Se quería contar con un margen de variedad y presentar en la mañana de hoy un Gobierno fabricado en noche insomnio.

Los comunistas no han querido seguir en su juego a los amigos de Largo Caballero y éste se ha visto forzado a declinar el encargo.

Inmediatamente, Azaña, indicó al doctor Negrín para presidir el Gobierno, y el conocido socialista se dedicó a las consabidas visitas y cabildos.

Sin embargo, Azaña, volvió a conferenciar con Martínez Barrio, Giral, Amós Salvador y con otros conspicuos del Frente Popular.

Las gestiones que hace el doctor Negrín en pro de un Gabinete parecido al anterior, no deben ir por muy buen camino.

La C. N. T. tiene demasiadas exigencias y no sólo reclama para sí tres carteras, sino que quiere tres carteras

determinadas: Justicia, Sanidad e Industria y Comercio.

Por otra parte la actitud de la C. N. T. es francamente contraria a colaborar en un Gobierno del tipo del anterior, con predominio socialista y también parece que han producido en el ánimo de los encargados de resolver la crisis muy mal efecto las violentas distribuciones y el enérgico veto que ayer se lanzaron en el

Mario Torán

ULTRAMARINOS

Sixto Ramón Parro, 7 TOLEDO

La artillería nacional bate los reductos rojos del sector de Escamplero

Frente de Asturias.—En el sector de Oviedo se rechazó un intento de ataque rojo, causando a los mineros bastantes bajas y dispersando al grupo atacante. En el Escamplero persistió, como en días anteriores, el duelo artillero, disparando nuestros cañones con bastante insistencia y eficacia sobre los reductos enemigos y sembrando de metralla los lugares de emplazamiento de las baterías enemigas; algunas de las cuales sufrieron los efectos del bombardeo, viéndose forzada al silencio. Por el sector Oviedo se pasaron a nuestro campo varios milicianos, que entregaron las armas.—Radio A-Z.

Largo Caballero renuncia a formar gobierno

Madrid, 7 tarde.—Largo Caballero recibió a los periodistas, a quienes dijo que en vista de las dificultades que había encontrado para formar gobierno, había visitado a Azaña, declinando el cargo que le había encomendado.—(De nuestro servicio especial.)

En el frente de León sufre el enemigo una gran derrota

Es rechazado violentamente un intento de ataque rojo en Oviedo

EN EL SECTOR DE LILLO EL ENEMIGO SUFRE UN TREMENDO CASTIGO

Frente de León.—En estos últimos días las milicias marxistas de este frente, cumpliendo la consigna de distraer a nuestras fuerzas para procurar descongestionar

Antigua
Casa Díaz
Vidrieros Fontaneros
FERIA, 7
TOLEDO

Luis Andreu
Vinos, gaseosas y aguardientes
SANTO TOMÉ, NUM. 12
TOLEDO

el frente de Vizcaya, se lanzaron a varios ataques suicidas sobre las posiciones del sector de Lillo.

En cada intento de este ataque fueron dejando en el campo considerable número de bajas y sólo consiguieron que la reacción nacionalista forzase las líneas rojas desalojando al enemigo de varias de sus posiciones, que hoy están en nuestro poder.

En la mañana de ayer los marxistas, imposible redención en el constante escaramiento, hostilizaron de nuevo con nutrido fuego a los soldados nacionalistas en el sector de Lillo e igual que en días anteriores, la iniciativa pasó inmediatamente a nuestras manos.

Ante las trincheras rojas quedaron gran número de muertos, logrando apoderarse nuestros soldados de bastantes armas y municiones y dispersando enérgicamente a los grupos atacantes.—Radio A-Z.

mitin celebrado en Madrid por la F. A. I.

Después de recogidas las anteriores impresiones llega la noticia de que ha sido llamado urgentemente a Londres, donde se encuentra accidentalmente el señor Besteiro, y que piensa presentarse rápidamente en Valencia, haciendo gestiones y un nuevo tanteo para formar un Gobierno presidido por un socialista.

La situación, a pesar de las noticias en contrario que dan las radios rojas, es muy comprometida y confusa.

En los medios políticos de Valencia se temen graves y tal vez definitivos acontecimientos.—Radio A-Z.

La Generalidad queda aislada

Perpignán (seis tarde).—Durante los recientes sucesos de Cataluña, el edificio de la Generalidad fué aislado, ya que los anarquistas lo dominaban con ametralladoras desde las azoteas próximas, haciendo fuego al que intentaba acercarse, gracias a la actuación de algunos guardias de Asalto afectos a la Generalidad, que rompieron el cerco puesto, ocasionando muchas bajas.—(De nuestro servicio especial.)

La calma en el frente de Madrid

Frente de Madrid, 5 tarde.—El día de ayer transcurrió en medio de la mayor calma, en los distintos sectores de este frente. En el sector de El Escorial, a última hora de la tarde, se inició un ligero cañoneo enemigo sin consecuencias. En el de Toledo, las baterías nacionales actuaron con alguna intensidad a última hora de la tarde.—(De nuestro servicio especial.)

Largo Caballero es encargado nuevamente de formar gobierno

Madrid, ocho noche.—Comunican de Valencia que Azaña ha encargado nuevamente a Largo Caballero la formación de gobierno.

Largo Caballero habló a los periodistas, a los que dijo que la situación actual necesitaba un nuevo gobierno de significación extremista. Esta tarde sería conocida la lista del nuevo gobierno.—(De nuestro servicio.)

Bar Restaurant EL METRO
Francisco Moraleda
P. del G. Franco
TALAVERA

Frente de Madrid

Nuestra artillería bate eficazmente los objetivos militares de Madrid

Grupos de milicianos se pasan a nuestras filas en el sector de Toledo

CONTINUA NUESTRA ARTILLERÍA SU OBRA DE DESTRUCCIÓN SOBRE LAS FORTIFICACIONES DE MADRID

Frente de Madrid.—Después del intenso cañoneo de ayer tarde por parte de los nacionalistas, reinó la calma más absoluta en todos los sectores del frente de Madrid.

Los fusiles y las ametralladoras prolongaron su descanso de otros días y el silencio de los parapetos y de las trincheras hacia que nos olvidásemos un poco de la guerra.

A media tarde de hoy la artillería nacionalista comenzó su obra de ataque a las fortificaciones enemigas de la capital.—Radio A-Z.

Intensidad artillera en Madrid

Frente de Madrid, 6 tarde.—En el día de ayer, ha existido un intenso bombardeo sobre los objetivos militares de la capital y casco de la población; las baterías estuvieron actuando hasta bien entrada la noche.

El número de bajas es elevadísimo, así como los destrozos causados han sido muy grandes.—(De nuestro servicio especial.)

Fernando de los Ríos entrará a formar parte del nuevo gobierno

Valencia (cinco tarde).—De fuente bien informada se sabe que Fernando de los Ríos entrará a formar parte del nuevo Gobierno.

Alvarez del Vayo continuará en la cartera de Estado para continuar la criminal labor que ha iniciado en el extranjero.—(De nuestro servicio especial.)

FRENTE DE VIZCAYA

Llegan al puerto de Bilbao algunos barcos con material de guerra

Una columna roja procedente de Bilbao es destruída por nuestra artillería

LEGA A BILBAO NUMEROSO MATERIAL DE GUERRA

Vitoria.—Prisioneros y desertores del frente vasco han declarado que durante estos días han desembarcado gran cantidad de armas de los navíos que protegidos por barcos de guerra ingleses violan diariamente el bloqueo de Bilbao con el pretexto de recoger mujeres y niños.

De tales navíos—han continuado diciendo los prisioneros—incluso han desembarcado aeroplanos.

Por otra parte incluso algunas ametralladoras capturadas a los rojos son de fabricación inglesa y recientes.—(E. I. A. R.)

GRAVES INCIDENTES EN BILBAO

Marsella.—Algunos jugadores de fútbol que han llegado procedentes de Vizcaya en aeroplano aseguraron que en las calles de Bilbao se está desarrollando una verdadera batalla entre marxistas, anarquistas y otros elementos militantes en el campo rojo, en tanto que el Ejército Nacionalista avanza inexorablemente hacia la capital.

Múltitud de personalidades vascas—han añadido los jugadores—están haciendo gestiones cerca de Londres para llegar a una paz por separado con el Gobierno de Salamanca.—(E. I. A. R.)

Vicente Sánchez

Despacho de semillas
SEMILLA DE ALFALFA
-- Precios económicos --
CUATRO TIEMPOS, 2
TOLEDO

Fonda Nueva

Gran confort
Servicio esmerado y economía
Armas, 13—TOLEDO
= Teléfono 1566 =

Prieto recomienda a Bilbao que se defienda hasta el último momento

Bayona, 6 tarde.—Un grupo de dirigentes socialistas visitó a Prieto, dándole cuenta de la grave situación de Bilbao; éste les contestó que se resistieran hasta el último momento, ya que el gobierno de Valencia había acordado enviarles urgentes refuerzos para dar la definitiva acometida al cerco de Bilbao.—(De nuestro servicio especial.)

SE DETRUYE UNA COLUMNA ROJA

Vitoria (cuatro tarde).—En el día de ayer, a las seis de la mañana, una columna marxista que salió de Muguía con dirección a nuestras posiciones, fué descubierta y localizada por nuestra Artillería que infligió un duro castigo. La Aviación nacional persiguió a los fugitivos, causándole gran número de bajas e inutilizando treinta camiones.—(De nuestro servicio especial.)

ANGUSTIOSOS LLAMAMIENTOS DE RADIO MADRID

Bilbao (cinco tarde).—La radio 2 F. P. de Bilbao lanzaba ayer a última hora de la tarde angustiosos llamamientos, ordenando se presentaran antes de las diez de la noche en el cuartel general de Bilbao todos los milicianos que se hallaban en él disfrutando permiso.—(De nuestro servicio especial.)

ES RECHAZADO UN ATaque ENEMIGO A NUESTRAS POSICIONES DEL VIZCARGUI

Vitoria (seis tarde).—Siguen los vascos con igual táctica que antes, los que muchas veces han realizado contra el Sollube los acaban de repetir a las posiciones de Vizcargui, habiendo sido una vez más derrotados.

Desde Bilbao salió una columna con tanques, que fué diezmada por la Artillería, cogiendo muchos prisioneros, la mayoría extranjeros.—(De nuestro servicio especial.)

Ferretería y Quincalla
Vda. de Víctor Sánchez Beato
Baterías de cocina, Herrajes y electricidad ==
GRAN SURTIDO EN PERSIANAS
Cadenas. 16 :: Teléf. 1816
TOLEDO

DESASTRE ROJO

Frente de León, 5 tarde.—En el frente de León, las milicias rojas han sufrido un nuevo descalabro: en una sola posición roja han sido encontrados 96 cadáveres. En el sector de Maraña se le hicieron al enemigo muchas bajas y abandonaron material de todas clases, entre éste cuatro morteros del 15 y tres ametralladoras.—(De nuestro servicio especial.)

EXTRANJERO

nuestra antena

La tendenciosa campaña de los diarios ingleses está costeada por el judaísmo y la masonería

Litvinoff aprovecha las fiestas de la coronación para sus manejos políticos

En Irlanda consideran a Jorge VI como monarca extranjero

El terrorista Aviloff preparaba la caída de Stalin

LA FOBIA SOVIETICA

Moscú. — Se tiene noticia que en todo el territorio de la república soviética han sido cerradas o destruidas durante el 1936, 4.680 iglesias, sinagogas, mezquitas y otros lugares de culto.

Entre las iglesias destruidas había algunas de verdadero valor artístico e histórica, porque pertenecían a 102 eclesiásticos y has puesto en la cárcel a más de 8.000.

Estas cifras han sido sacadas de los registros oficiales de la Rusia soviética.—(E. I. A. R.).

ATENTADO CONTRA LA ESTATUA DE JORGE II

Berlín.—El "Leutsche National Buro" publica la noticia de Dublin que la estatua ecuestre del Rey Jorge II ha sido destrozada esta mañana con una bomba.—(E. I. A. R.).

NOTICIA DESMENTIDA

Budapest. — Se desmiente oficialmente la noticia tendenciosa, extendida por el extranjero, según la que se anuncia la dimisión del ministro de Negocios Extranjeros de Hungría.

Al desmentirse en Budapest la noticia se declara que tales rumores carecen en absoluto de fundamento.—(E. I. A. R.).

No se tienen esperanzas en posibles conversaciones diplomáticas en Londres

París (E. I. A. R.).—Los periódicos franceses habían anunciado hace días que con motivo de las fiestas de la Coronación, en Londres, se llevaría a término un vasto trabajo diplomático. Ello no obstante, han cambiado de improviso de táctica y en sus correspondencias hacen constar que de las conversaciones de Londres no deben esperarse grandes resultados, porque las entrevistas entre los distintos hombres políticos deben ser fugaces y muy superficiales, dada la gran cantidad de ceremonias, recepciones y banquetes que figuran en el programa. En tanto, se espera que Litvinoff, durante su permanencia en Londres, se esforzará en obtener aquello que no ha alcanzado el país, esto es, una alianza militar franco-rusa.

Se ha observado que la posición de Litvinoff, como comisario de Negocios Extranjeros de la U. R. S. S., ha sido muy discutida como consecuencia del fracaso sufrido por su política, tanto en la Sociedad de las Naciones como en el Comité de la No Intervención en España, especialmente por la expulsión de la flota soviética del control naval, así como también con referencia a Turquía, que ha debido llamarse con urgencia a su embajador en Angora. Por esto Litvinoff quisiera, al regresar a Moscú de Londres, presentarse con algún resultado, pero se confía que Delbos no concederá en Londres lo que ha rechazado en París.

Por otra parte, parece que Delbos no se encuentra muy satisfecho después de haber podido observar que en los círculos políticos ingleses se conceptúa que Francia sigue estando muy preocupada por sus conflictos interiores, y por ello no podrá actuar con eficacia en cuanto se refiera a cuestiones europeas, y especialmente en la cuenca danubiana. Por otra parte, parece ser que Delbos se ha visto desagradablemente sorprendido al tener noticia de las conversaciones Eden-Hodza acerca de los problemas centro-europeos han tenido efecto antes de su llegada a Londres.

EL ACERCAMIENTO ITALO-YUGOESLAVO

Belgrado.—Todos los periódicos remarcan como un acontecimiento de importancia la recepción dispensada a los periodistas yugoeslavos en Italia y el hecho de que han sido recibidos por el Duce, como por los ministros Ciano y Alfieri y por el Gobernador de Roma.

Las palabras de Mussolini acerca del pacto italo-yugoeslavo han sido reproducidas en lugares precedentes, acompañándolas de las primeras impresiones que transmiten los periodistas yugoeslavos acerca de la persona del Duce y las ceremonias que han tenido efecto con motivo del primer aniversario del Imperio.

El ministro adjunto al ministerio de Negocios Extranjeros, doctor Piltgia, cuya competencia en materias económicas e internacionales, es bien conocida, será nombrado presidente del Comité Económico permanente italo-yugoeslavo.—(E. I. A. R.).

Salchicheria de sobrina de Emiliano Domínguez

Jamones y Embutidos
Comercio, núm. 46 - TOLEDO

LA PRODUCCION ALGODONERA EN ITALIA

Roma.—En tanto se adelantan los estudios par ael cultivo del algodón en Etiopía, ha sido aumentada notablemente la producción del algodón nacional.

En 1935 fueron cultivadas 3.500 hectáreas de terreno, recogiendo 8.000 quintales de algodón.

En 1936 la producción ha sobrepasado los 20.000 quintales y en el año actual se han cultivado 20.000 hectáreas que se confía lleguen a producir 40.000 quintales.

Inglaterra gestiona una exclusiva de minerales

París (E. I. A. R.).—El periódico "L'Oeuvre" publica la noticia de que Inglaterra está efectuando gestiones para alcanzar la exclusiva de los minerales de hierro de Suecio, al objeto no sólo de privar de ellos a la industria alemana, sino al mismo tiempo para asegurar el proveimiento de los minerales de hierro para los armamentos ingleses.

LAS MEDIDAS DE MOSCU

Berlín.—La Prensa alemana, comentando la noticia de las medidas que han afectado al Mariscal Tukaciewski, eliminado de las funciones de vice comisario de la guerra en la U. R. S. S., observa que las medidas en sí no deben atribuirse únicamente a causas de carácter militar, sino también a impresiones políticas.

Parece en efecto que la disposición sea una consecuencia de la lucha entre el ejército rojo y la G. P. U.—(E. I. A. R.).

BAR

ALCAZAR
Restaurant y refrescos
= El más popular de NAVALCARNERO

Suscribete a IMPERIO

Café "Nueva España"

El más popular de Toledo

LA PRENSA ALEMANA COMENTA EL ANIVERSARIO DEL IMPERIO ITALIANO

Berlín (E. I. A. R.).—Continúa siendo objetivo especial de la Prensa alemana la grandiosidad de las ceremonias que han tenido lugar en Italia con motivo del primer aniversario del Imperio.

Según el "Volkischer Beobachter", Italia da el ejemplo de una firmísima voluntad que no repara en medias tintas; y la joven federación italiana prosigue su marcha hacia un porvenir cada vez más elevado, siguiendo el camino indicado por el Duce.

La "Leipziger Heueste Nachrichten" escribe: "Si Italia celebra la fundación del Imperio no celebra solamente la adquisición de su posesión, por mucho que sea el valor que en ella exista, sino incluso especialmente la realización de una idea."

El fascismo alcanzó el 9 de mayo de 1936 la efectividad de la promesa que hizo a la Nación en el momento de asumir el Poder."

Litvinoff se esfuerza en la negociación de una alianza militar franco-rusa

Las conversaciones de los problemas centro-europeos han sido emprendidas sin contar con Delbos

E LII CONGRESO INTERNACIONAL DE MUSICA

Florenca. — Ha continuasus trabajos el II Congreso internacional de música en el Salón Dugento del Palacio Vecchio, discutiéndose el tema: "La música moderna y el gusto del público, y la influencia de la radio.—(E. I. A. R.).

¡Arriba España!

LA PRENSA ALEMANA REACCIONA VIVAMENTE

Berlín.—Los periódicos siguen reaccionando vivamente contra los infundios de la Prensa británica.

El "Volkischer Beobachter" escribe que la campaña de la Prensa inglesa contra Alemania se halla inspirada exclusivamente por los centros de propaganda gubernativos.—(E. I. A. R.).

Manifestación republicana en Irlanda

Dublin (E. I. A. R.).—Los agentes de policía de Dublin han disparado para deshacer una manifestación de republicanos que se habio formado para protestar contra la Coronación de un Rey inglés como Rey de Irlanda. A pesar de la prohibición decretada a última hora por el Ministro de Justicia, se han exteriorizado en distintos lugares de la ciudad las manifestaciones que han dado lugar a una colisión con la policía especialmente en el antiguo Cuartel General del Ejército republicano; como resultado de la misma han quedado muchos heridos.

A la discusión en segunda lectura del proyecto de ley acerca de la nueva Constitución del estado libre de Irlanda coincidió con la fecha de la coronación y en ella se elimina completamente al Rey en los actos Irlandeses

BANCO CENTRAL TOLEDO

Dispuesto por la Presidencia de la Junta Técnica del Estado, que el canje de billetes del BANCO DE ESPAÑA, legítimamente estampillados, queda terminado el próximo día 25 del corriente mes de mayo, el

Banco Central

Sucursal de Toledo

ofrece sus ventanillas a su estimada clientela y público en general, para facilitar la realización de esta importante medida, ya que según se dispone en la misma, transcurrido dicho día quedarán fuera de curso y carecerán de validez todos los billetes de emisiones anteriores no presentados al canje.

Los poseedores de billetes estampillados han de ingresarlos en cuenta corriente o Libreta de Caja de Ahorros, de cuyas cantidades pueden disponer libremente, haciéndoseles los pagos en los nuevos billetes cuya emisión, fechada en Burgos, es del 21 de noviembre de 1936.

Recordamos que el atesoramiento de dinero, en billetes o en plata, está rigurosamente penado, ya que con este antipatriótico proceder no solamente se perjudica el individuo, sino que causa grave daño a la economía nacional y a los altos intereses de la Patria, que en estos momentos defiende y engradece nuestro gran Ejército salvador.

Ingresad vuestras disponibilidades en la **Caja de Ahorros del Banco Central**

Imposiciones, tres y medio por ciento.

Sucursales en la provincia: Consuegra, Fuensalida, Mora de Toledo, Ocaña, Oropesa, Quintanar de la Orden, Santa Cruz de la Zarza, Talavera de la Reina, Tarancón, Torrijos, Villacañas y Villarrubia de Santiago.

"LA DALIA"

La mejor surtida y de más gusto en novedades y emblemas de la Legión, Falangé y Requeté

Perfumería y Mercería

Corredora, 9 "LA DALIA" TALAVERA

Jacinto Gutiérrez-Serrano

Vinos y Licores

Santo Tomé, 4 TOLEDO

Cámara Oficial de Comercio e Industria de Toledo

(Viene de la página 3)

miento puntual de todo lo dispuesto.

A los acreedores: Que hayan efectuado el cobro de créditos a su favor, que formulen también por su parte, declaraciones de esos créditos, aunque la Orden nada disponga en cuanto a este particular y a fin de que su espontaneidad sirva, en principio, de justificación a su conducta.

En esta declaración el acreedor podría hacer constar:

Primero. Su nombre o razón

Segundo. Nombre o razón social y domicilio del deudor de que se haya cobrado.

Tercero. Importe de los créditos cobrados.

Cuarto. Naturaleza de los créditos, con explicación de la existencia y justificación de los mismos.

Quinto. Razón por la cual se procedió al cobro.

Sexto. Todas las observaciones y antecedentes que sirvan para dar a conocer la personalidad del acreedor y su significación.

En todo caso, el acreedor deberá hacer una declaración por cada deudor, presentándola en la Comisión de incautación de la provincia donde radique el deudor por el crédito cobrado.

De este modo el acreedor facilitará el acuerdo que haya de adoptarse con relación a los créditos de que se trate y esta colaboración suya será un argumento en pro de su buena fe.

F.E.T. de las J.O.N.S.

Las milicias nacionales saldrán, siempre que estén sin armas, con el brazo en alto.

Todos los camaradas de la Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. tienen la obligación de saludar con el brazo en alto, no llevando armas, a más de a los Jefes del Movimiento, a todos los Jefes y Oficiales del Ejército.

La inestabilidad del gobierno de Moscú disgusta en Londres

Londres (E. I. A. R.).—En los círculos políticos londinenses ha producido viva impresión la noticia procedente de la U. R. S. S., acerca de las modificaciones que se han establecido en el Estado Mayor del Ejército rojo y en particular el cese del Vicecomisario de la guerra el Mariscal Liukocewski, que estaba designado para asistir a la fiesta de la Coronación del Rey Jorge VI en representación del Estado bolchevique, se conceptúa en aquellos círculos que los nuevos cambios que siguen a tan breve distancia los efectuado en la G. P. U. hacen presumir en la política del Gobierno de Moscú su carácter de continua inestabilidad. Lo cual puede tener repercusiones en cuanto afecta a establecimiento de relaciones políticas continuadas con Moscú.

Carta de Roma

por A. RIMONDI

La decisión del gobierno italiano de retirar todos los corresponsales de Prensa italianos de Londres precisamente en víspera de las Fiestas de la Coronación, a las que Inglaterra atribuye tanta importancia, constituye un índice de bastante gravedad, que justifica la preocupación que se ha adueñado de los círculos políticos internacionales.

Aunque el episodio no tuviese otra trascendencia, él mismo constituye por sí solo una lección de ética que la joven nación fascista se atreve a dar a la vieja Inglaterra, la que hasta ahora pretendía sentar cátedra.

El motivo que determinó la práctica medida italiana no puede ser más claro: exasperada por el fracaso de su política en favor de los separatistas vascos y por el éxito cada día más evidente del eje Roma-Berlín, que contradice a su presuntuosas predicciones, la Prensa británica quiso fundarse en falsas noticias lanzadas por los separatistas vascos para zaherir a Italia.

Antes, con su acreditada habilidad para despachar mentiras amparándose con su pretendida autoridad, en la que hoy no creen más que los papanatas, la Prensa inglesa había intentado atribuir al bombardeo de la aviación nacional española la destrucción de Guernica.

Pero unos honrados ciudadanos británicos, que no estaban interesados en las turbias maniobras de dicha Prensa, tuvieron la ingenuidad de afirmar públicamente que la

destrucción de Guernica no podía achacarse más que a la obra sistemática de los "dinamiteros" asturianos, que ya dejaron huella de su instinto de destrucción vandálica en Oviedo, Irún, Eibar, etc., etc.

Las fanfarronadas de los ridículos separatistas bilbaínos, relativas a fantásticas victorias sobre pretendidos contingentes italianos fueron categóricamente desmentidas por un comunicado del Cuartel General de Salamanca, cuya reputación internacional de probidad está fuera de toda duda, así que los ataques de la Prensa británica contra los militares italianos tomaba el carácter aún más odioso de provocación, en contradicción con la actitud del "Foreign-Office", que hace meses suscribió con Italia el "gentlemen-agreement", relativo al Mediterráneo.

Evidentemente, el gabinete británico puede justificar sostener la teoría liberal, tan cómoda para los socialcomunistas, mientras están en la oposición, que el gobierno no es responsable de la actitud de la Prensa, pero la Italia fascista no está dispuesta a soportar agravios de ninguna especie y en presencia de la impotencia del gobierno inglés a poner coto a los excesos de la Prensa británica, ha tomado la decisión de prohibir su entrada en Italia y ha retirado los corresponsales italianos en Londres.

Así, por lo menos, se evita que la polémica se agrave, con el peligro de agriarse y de crear un estado de ánimo contrario a la buena armonía entre los dos gobiernos.—S. P. E. S.

"La actividad de un pueblo"

Una exposición en Düsseldorf

O. R.—La gran Exposición de Düsseldorf "La actividad de un pueblo", un cuadro del trabajo alemán, de la política social alemana, fué inaugurada por el general Goring. La parte principal de esta Exposición es la "exhibición de materias primas alemanas", que es una prueba impresionante de los trabajos para la realización del plan de cuatro años. En el atrium de honor reciben a los huéspedes las cuatro columnas de las que salen estos trabajos: carbón, madera, mineral y tierra.

42 HALLES

La exposición está situada a lo largo del Rin. Muestra en cuarenta y dos enormes halledes, en máquinas en plena actividad, lo que de estas materias primas se puede fabricar de productos útiles. A esto hay que añadir 110 casas-colonias y pabellones. En total, la exposición ocupa un terreno de 780.000 metros cuadrados, una extensión que sólo se conoce en exposiciones internacionales.

UN DOCUMENTO DEL OPTIMISMO

Esta exposición es una prueba de lo que puede crear el optimismo. El que haya visto los "stand" con la goma (Buna), el que haya visto las múltiples pruebas a las que se la somete, quedará convencido de su bondad. De igual forma se puede pasar por la sección de los "metales ligeros" y ver cómo van conquistando plaza a los metales pesados que raramente se encuentran en Alemania. Como en otras exposiciones anteriores, se presenta aquí también la lana artificial, cuya producción va en tanto aumento, en todos sus procesos de "engendramiento". El infinito campo de aplicación de las diversas resinas artificiales, da también una impresión convincente de las facultades inventivas de los alemanes, igual que docenas de otras nuevas materias de las cuales el público, en su mayor parte, casi no tiene idea alguna.

Seguramente no habrá muchas personas que hayan visto un alto honor en pleno funcionamiento. En esta Exposición se puede seguir todo el proceso de la producción del acero. En ella se encuentra un horno eléctrico en el cual se funden las materias primas, máquinas de laminar en frío y en caliente, máquinas que convierten el acero enfriado en alambre, etc. El mismo hall en que esta exhibición se presenta es por sí mismo una obra maestra. Por medio de una nueva

construcción se ha podido conseguir construir techos sostenidos por sí mismos con solo planchas abovedadas.

EL MUNDO DEL TRABAJADOR

La gran amplitud de esta exhibición es difícil de resumir. Abarca la educación profesional del trabajador alemán y muestra, al mismo tiempo, los talleres ejemplares construidos por la oficina "Belleza en el trabajo", así como también las habitaciones de los obreros, las posibilidades de recreo que la organización Kraft durch Freude les ofrece y a sus mujeres y niños de la Beneficencia pública. Aquí tampoco faltan como en ninguna otra exposición, los parques de recreo. Se han construido surtidores fantásticos que por la noche brillan como en cuentos de hadas. Se ha construido un órgano de luz, que es algo nuevo y verdaderamente maravilloso. Las diversas regiones de Alemania han construido sus casas de huéspedes según su estilo propio y que muestran, de esta forma, todo lo que la Exposición muestra; esto es, la unidad y la diversidad de Alemania.

Almacén de Tejidos
Paquetería, Confecciones
y Pañería

Vda. de Marcelino Rodríguez

San Francisco, 27
TALAVERA

Calzados

PEREZ

La Casa más surtida
y económica

San Francisco, 29 - Talavera

Pedraza y Fernández

Bar CENTRO

Plaza del G. Franco
TALAVERA

HOTEL

La Española

Todo confort

Teléf. 202 = TALAVERA

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana

Circular núm. 1

Habiéndose publicado en el "Boletín Oficial del Estado" la Orden de 8 de mayo actual desarrollando los preceptos contenidos en el Decreto número 264 de fecha primero anterior, y determinándose en el artículo 17 de la Orden citada que todos los propietarios, usufructuarios o preceptores de rentas de la propiedad están obligados a presentar en la Cámara de la circunscripción en que la finca radique, directamente o por medio de los representantes locales de aquélla, declaración jurada en que figure el emplazamiento de la finca, pisos de que consta y alquiler que satisface cada uno mensualmente, producto bruto, renta líquida y gastos por suministro de agua y luz, se requiere por la presente a todos los propietarios, usufructuarios o preceptores de rentas comprendidos en la Orden citada, que dentro de los "cinco días siguientes" al de la publicación de esta Circular en el "Boletín Oficial" de la provincia y periódicos locales se sirvan pasar los de la capital por las Oficinas de la Cámara, Plata, 20, durante las horas de oficina, a fin de llenar las declaraciones pertinentes, donde se facilitarán los impresos necesarios a tal fin, y los de los pueblos, en el mismo plazo a contar de la constitución de la representación de las Cámaras en los mismos.

Se advierte a todos los afectados por la Circular, que la falsedad en cualquiera de los datos de la declaración jurada, se estimarán como constitutivas de un delito de estafa, sancionado con la pena superior en grado a la que le fuere aplicable, conforme a la cuantía de la suma defraudada por la falsedad de la declaración, a tenor de lo dispuesto en el artículo noveno del Decreto al principio indicado, y aquellos que no la presenten una vez transcurrido el plazo concedido, se les impondrán las sanciones correspondientes por el excelentísimo señor Gobernador civil, sin perjuicio de la responsabilidad en que incurran por auxilio a la Rebelión.

Toledo, diecisiete de mayo de 1937.—El Presidente, Angel Cantos. — El Secretario, Luis Montemayor Mateo.

A BENITO GOMEZ OLIVEROS, ¡que estaba allí!

¡Hoy he visto el Alcázar! Las ruinas del glorioso solar de los infantes Pusieron en mi alma unos instantes De emociones sutiles y divinas.

En cada piedra augusta derrumbada En la columna que rodó por tierra. Está toda la gloria de la guerra De nuestra Infantería bien armada.

Yo, legionario, nieto de leales Heroicos, nobles, bravos oficiales De esta Escuela de esfuerzo sobre-humano.

He besado, con alma agradecida (Este es el mejor beso de mi vida) El umbral del Alcázar toledano.

FRANCISCO CABÓS
Capitán de la Legión

Lenguaje marxista

De un artículo de Javier Bueno en «Claridad» del 18 de abril de 1937:

«En la noche lluviosa esos hombres (habla de combatientes mineros asturianos), esos hombres de pelaje heterogéneo, mitad pordioseros mitad bandidos, atestan un tabernucho. Otros se acogen a una casería... Se pisotea el maíz a medio crecer (lo rompo porque es mio; ya pagarán los ricos).

—¡Eh, camarada! ¿A dónde vas?

—A casa a cambiarme de ropa.

—Pero para irte tienes que dejar el fusil a otro.

—Este fusil no lo dejo yo a nadie.

—Lo ordena el Comité.

—Al Comité hay que llevarlo a la pared (fusilarlo).

—Poneros ahí vosotros.

—Yo no me pongo.

—Tienes que obedecerme, porque soy jefe de grupo.

—Vaya un jefe de grupo.

Nadie controla. Los mismos que dedican veinte horas a encomiar la disciplina militar dedican las otras cuatro a desobedecer.

Aviso al vecindario

Se recuerda al vecindario la obligación que tiene de cerrar las ventanas y balcones durante la noche para que desde las calles no se vean las luces del interior de las casas.

Carta de París

por GEORGE BIDARI

Todas las declaraciones altaneras del señor Blum y de sus compinches en el llamado gobierno del Frente Popular, no han podido torcer la realidad, tal como lo preveíamos en anteriores crónicas: en lugar de suministrar la prueba de la alcanzada pacificación interior, la cacareada Exposición de París demuestra palmarmente lo contrario, puesto que no pudo inaugurarse en la fecha establecida por la secuela de conflictos del trabajo que se han sucedido.

Ello no impedirá que en una próxima ocasión los ministros se reúnan una vez más en opíparo banquete y que el señor Blum lance sus acostumbradas frases vacías sobre las delicias del Frente Popular; pero ello no hará más que subrayar la enorme mala fe de los políticos izquierdistas, para los cuales la mentira sistemática constituye un recurso corriente.

En estos días, el señor Blum ha añadido nuevos méritos a la admiración de los franceses; autorizando la reimpresión de un libro juvenil, en el cual el jefe del gobierno francés aboga por el amor libre y contra los más sagrados lazos de familia, considerándolos como "prejuicios burgueses". Esta coincidencia con la tesis oficial bol-

chevique, que la Rusia soviética, en vista de sus estragos, se apresta a repudiar, demuestra cómo la afinidad del judío Blum con el comunismo ruso tiene raíces muy hondas, que seguramente responden a su origen de raza.

Sin embargo, los buenos y auténticos franceses creían que una vez logrado escalar el puesto de jefe del gobierno, Blum adoptaría una actitud menos sectaria y respetaría los sentimientos de una gran parte de sus conciudadanos.

La publicación de una nueva edición del libro demuestra cómo el señor Blum carece de sensibilidad, lo que, añadido a los resonantes y continuos fracasos de su política, avaloran la opinión que ha sido llevado a la jefatura del gobierno por las fuerzas de subversión social, del que resulta un cómodo y fiel servidor, ya que desde tan alto puesto procura sistemáticamente desarticular toda resistencia de los partidos de orden.

Una vez acabada su triste misión, el señor Blum será arrinconado como cualquier Kerensky; pero mientras tanto, Francia habrá caído en el caos y la anarquía.—S.P.E.S.

Auxilio de Invierno en la provincia

Después de inaugurados los comedores de Toledo, la Delegada provincial ha emprendido la organización de la provincia para que en todos los pueblos conozcan, sientan, y de este modo colaboren a la gran obra de "Auxilio de Invierno".

Ya en algunos pueblos sólo esperaban órdenes concretas para empezar a funcionar los comedores infantiles; en otros se habían realizado cuestionarios, y en todos se van dejando los elementos necesarios para el inmediato funcionamiento del "Auxilio" necesario. En todos ellos se advierte gran entusiasmo y deseos de trabajar.

Al llegar a Novés, todas las secciones de Falange quieren obsequiar a la Delegada provincial.

Reunidos en el local de "Flechas", y con asistencia del señor alcalde, maestros y demás autoridades de este pueblo, tiene lugar el acto simpático y de gran intimidad con que se obsequia a la Delegada, que llega con otra camarada de "Auxilio de Invierno" del largo recorrido por los pueblos de la provincia.

Comienza el acto recitando unas bonitas poesías de gran sabor patrio, una monísima "flecha".

A continuación hace uso de la palabra el secretario de Ayuntamiento y camarada de la Falange. Pone de relieve la importante obra de "Auxilio de Invierno" y pide a la Dele-

gada provincial explique el funcionamiento de tan magnífica obra. Habla en términos patrióticos y netamente falangista y termina con un entusiasta ¡Arriba España!

Se levanta la Delegada provincial. Agradece el acto y alude a la promesa y a la realidad que entraña la legión de "Flechas" y la Sección Femenina—allí presente. Se extiende en acertadas consideraciones y sobre el espíritu de la Falange y en seguida expone con verdadera precisión lo que es la obra "Auxilio de Invierno" en sus diversas manifestaciones, comedores, cocinas, hogares, etc., y un horizonte de acción imponderable por la capacidad verdaderamente extraordinaria de la Delegada nacional de esta obra. Dedicó un recuerdo a Onésimo Redondo.

Dirigiéndose por último a la Sección Femenina, elogia la labor continua y callada que viene realizando y les alienta a continuar por esta ruta dentro de la mayor disciplina, estando todas siempre "a punto y en línea". Como un día dijera nuestro José Antonio.

Termina haciendo notar la intensidad y extensión de este movimiento azul que hoy, con la integración del elemento tradicional, acudilla nuestro Generalísimo Franco. Da los gritos de ritual, contestados y acompañados de vivas al Generalísimo, a la Falange y al Ejército.

¡Arriba España!

C. R.

Fábrica de Mazapán y Ultramarinos finos

LUIS GARCIA PATO

Casa Central y Despacho: Corredera San Francisco 29
Sucursal: San Francisco, 15 — Teléfono num. 126

TALAVERA

González y Morales

Coloniales y lubricantes

Almacenes y Oficinas:

CARNECERIAS, 22 y 24

Sucursal:

SAN FRANCISCO, 8

TALAVERA

Marino Domínguez Pinilla

Grandes surtidos en Tejidos, Lanería y Camisería.

Últimas novedades en Crespones lisos y estampados.

Única Casa en labores de Lagartera

Comercio, 21, TOLEDO

Confitería

Mazapanes

RODRIGO MARTINEZ

Santo Tomé, 17

TOLEDO

El discurso del Conde Ciano, ministro de Negocios Extranjeros de Italia

"Nosotros no hemos solicitado el reconocimiento del Imperio Italiano"

La España nacional no podía contemporizar con un gobierno que preparaba la entronización del soviét

POLITICA EXTRANJERA DE LA ITALIA FASCISTA

La experiencia sancionista y el reconocimiento del Imperio italiano

Roma (E. I. A. R.).—En la sesión de la Cámara de los Diputados, llena a rebosar de público, pronunció su esperado discurso acerca de la política extranjera, el ministro de Negocios Extranjeros, Conde Galeazzo Ciano. A la sesión asistió el Jefe del Gobierno, que fué aclamado largamente por la Asamblea y el público.

El discurso del Conde Ciano ha sido todo el muy vigoroso y fué recibido con unánimes y entusiastas aplausos. El orador pasó revista a la política extranjera de la Italia Fascista, comenzando por declarar que el 15 de julio de 1936 tuvo término el experimento sancionista con la rendición de los sitiadores. Apenas salió Italia de tan magnífica prueba, ha manifestado su voluntad de colaboración sometiendo a la Sociedad de Naciones un programa de trabajo para desarrollar en las tierras conquistadas recientemente.

Fuó generalmente admitido—prosigue el ministro—que la Italia Fascista había dado prueba de gran comedimiento y de otras moderaciones y le fueron hechas afirmaciones de un modo explícito que se llegaría al reconocimiento de la nueva realidad del Imperio italiano. Debo hacer constar seguidamente que nosotros no hemos tenido solicitado el reconocimiento del Imperio. Añadiendo, no obstante, que este reconocimiento ha sido muy estimado cuando surgió con manifestaciones espontáneas de parte de numerosos pueblos. La posición de Italia hacia la Sociedad de las Naciones se halla en conexión con lo que ésta haga o con lo que ésta sea. El "Duce" ha fijado ya su pensamiento acerca de la Sociedad de Naciones: o renovarse o perecer. Por lo que afecta al problema de la reforma de la sociedad, Italia mantiene su posición de expectativa; y habiendo circulado de nuevo algunos rumores acerca del particular, diré que no tenemos preparado ningún proyecto de reforma.

LA CUESTION ESPAÑOLA

Razones del movimiento revolucionario español. — La verdad sobre el voluntariado italiano en España

Por lo que afecta a España, el movimiento revolucionario español a continuación de los crímenes y de las venganzas políticas que indujeron al General

Franco y a los demás jefes del Ejército, depositarios del honor y del prestigio de España, a do, se **hará constar** en qué fecha romper todas las contemporizaciones, declarando abiertamente la hostilidad contra un Gobierno que preparaba la entronización en el país de la ideología bolchevique. Desde el 3 de agosto de 1936, Italia ha hecho presente la necesidad de llegar a compromisos precisos y determinados por cuanto se refería a la prohibición de suscripciones y alistamiento de voluntarios. La sugerencia italiana, a pesar de todo, no fué acogida. Acerca de la ofensiva de cierta prensa internacional, el ministro de Negocios Extranjeros ha precisado que cuando los actuales acontecimientos se vean ilustrados por la objetividad histórica, se documentará de un modo definitivo que la victoriosa aportación del voluntariado italiano en España ha sido durante la lucha contra la tiranía roja, en todo momento a la altura de sus heroicas tradiciones.

EL EJE BERLIN-ROMA

Fracaso del "Gentlemen's agreement". — Las condiciones para un nuevo Locarno

Por lo que afecta al eje Roma-Berlin, el "Duce", durante quince años, ha procurado evitar que Europa se dividiese en dos bloques. El eje Roma-Berlin no es un bloque. Es un eje y no un diágrama. Lo demuestra el hecho que, tanto Austria como Hungría, intervienen en este eje.

Acerca de las relaciones con Inglaterra, el ministro ha afirmado que el "Gentlemen's agreement" fué recibido por la opinión pública internacional como un acontecimiento destinado a significar uno de los mayores éxitos para la pacificación europea. La determinación de la Gran Bretaña acerca de su rearmamento, no ha turbado para nada a Italia, porque Italia no discute a los demás el derecho que después del fracaso de la Conferencia del Desarme, ella reivindica para sí misma en pleno, traduciéndola en realidades metódicamente.

Entre Francia y nosotros—ha proseguido el Conde Ciano—no existen cuestiones esenciales que separen ambos países de una manera profunda. Por nuestra parte, quedamos esperando, sin impaciencia ni sin estériles recriminaciones, una rectificación que por parte de Francia quiera implicar la intención de conducir a un nuevo plan las relaciones entre ambos países.

Acerca del nuevo Tratado de Locarno, desde septiembre pasado hasta el día de hoy, han sido cambiadas entre Italia, Alemania, Gran Bretaña, Francia y Bélgica hasta once notas; ello, no obstante las posiciones respectivas de las cinco potencias, se hallan todavía muy lejanas. La posición de Italia en relación con una nueva Locarno, es la siguiente: Italia se halla dispuesta a renovar el acuerdo y a asumir el compromiso de garantía a condición de que la estructura original del Pacto de Locarno no sea sustancialmente variada. Por lo que respecta a Bélgica, Italia ha dado hasta el 12 de mayo la seguridad formal a Bélgica de hallarse siempre dispuesta a garantizar en cualquier circunstancia, junto con Francia, Gran Bretaña y Alemania su integridad sin solicitar recíprocas garantías.

EL PACTO ITALO-YUGO-ESLAVO

El Conde Ciano habló después del reciente acto diplomático que ha producido tan profundo eco en el mundo: El Pacto de Belgrado. El Tratado yugoeslavo, que tiene una sólida estructura y un extenso desarrollo, es nuevo documento que demuestra por parte de Italia cómo toma parte en la obra de reconstrucción. Las relaciones de Italia con los estados de la península balcánica pueden calificarse de satisfactorios. En mi reciente visita a Albania—prosigue el orador—he podido apreciar la profundidad y la intensidad de sentimientos que unen a nosotros el pueblo albanés. Con Turquía, después de las conversaciones de Milán, se han restablecido los sentimientos de confianza recíproca. Con Grecia, Rumania y Bulgaria las relaciones, además de ser cordiales, son susceptibles de posteriores y demás fecundos desarrollos.

Por lo que afecta a la política comercial después de la terminación de las sanciones, se ha creado una nueva red de tráfico mediante 23 convenios provisionales o Tratados. Solo con Rusia no fué posible llegar a una conclusión en las negociaciones, porque el mencionado país reclamaba un extremo en su favor de algunas decenas de millones y nosotros no quisimos reconocer las razones de un trato tan excepcionalmente favorable para la unión soviética.

La potencialidad de la Italia fascista a través de la fundación del Imperio ha extendido en el horizonte de nuestros intereses y de nuestras actividades. Si por una parte hemos visto formarse en contra de nosotros una coalición de incompreensión y celosía, por otra parte hemos obtenido la simpatía y solidaridad cuanto en el mundo representa la fuerza de la juventud, de la renovación y del futuro.

POLITICA AFRICANA

La necesidad natural del acercamiento musulmán.—La tesis italiana en la conferencia de las capitulaciones

Nuestra amistosa política con el mundo árabe-musulmán es, como nunca, extensa y de tradiciones sólidas. Además de responder a un intenso y profundo sentimiento, ha sido nuestra necesidad natural en mantener las mejores relaciones con los pueblos árabes que llevan una contribución de actividad intensa y fecunda al desarrollo de la vida mediterránea. Tal necesidad, después de la conquista del Imperio, se siente mayormente, dado el número de musulmanes que habitan en el Africa italiana, así como son musulmanes, tanto los países que la rodean, como aquellos que se hallan bañados por el Mar Rojo. Son estas las razones íntimas y evidentes de nuestra política pro-islámica, en la cual es inútil intentar buscar efectos escénicos o de cálculo. En todo el inmenso mundo musulmán, el Duce es amado como un hombre sabio y previdente. Son recientes las manifestaciones y testimonios a nuestra efectiva comprensión con referencia a las naciones árabes, sirviendo de ejemplo el apoyo prestado a Egipto en las deliberaciones del régimen de capitulaciones. El estado de Egipto apreciará la fraternal

compañía de Italia en Montreux y de tal estimación beneficiará nuestra floreciente colectividad italiana en Egipto, que ha dado durante decenas de años una incomparable contribución al progreso y bienestar de aquel país.

La amistad italo-japonesa se halla fundada, no solamente en recíprocos intereses culturales y comerciales, sino incluso en la concurrencia del Japón contra la amenaza bolchevica. Son asimismo cordiales las relaciones que conserva Italia con la república de China. Intensos son los intercambios con los estados asiáticos, especialmente con Irán y Siam.

Italia lleva sus intereses, además, a vigilar sus relaciones con las repúblicas de las dos Américas. Con los Estados Unidos se hallan incluso las negociaciones para concertar un nuevo tratado de comercio y navegación. Amplias y cordiales son sus relaciones con los países de América latina, especialmente con el Brasil.

He aquí cómo el ministro de Negocios Extranjeros llega a hablar de los italianos que viven lejos de su Patria. Las colectividades italianas—y no solamente aquellas excepcionales por su número, sino incluso las más reducidas y las más lejanas—han sido objeto de todo cuidado por parte de la Dirección General de los italianos al extranjero. En primer lugar, ha sido aumentado el número de las escuelas, verdadera y sólida defensa del espíritu nacional de las comunidades de lejanos confines. Entre auxiliadas y gubernativas, son actualmente más de 200 las

Comentarios de la Prensa extranjera al discurso del conde Ciano

De las primeras impresiones que proceden del extranjero, es de ver que el discurso ha tenido vivísima repercusión, provocando muy favorables, amplios e importantes comentarios.

De Mónaco de Baviera viene la noticia de que el órgano del partido nacional-socialista alemán, "Völkischer Beobachter", conceptúa las declaraciones del Conde Ciano como impregnadas de seguro realismo, especialmente por lo que afecta a las relaciones entre Italia y Alemania.

El "Wiener Zeitung", de Viena, subraya que es difícil escuchar a un diplomático hablando en un tono tan claro y seguro.

Los periódicos franceses reproducen ampliamente el discurso del Conde Ciano. En tanto que las recientes conversaciones italo-alemanas habían suscitado en París vivísimas inquietudes, ahora se observa que las declaraciones del Ministro de Negocios Extranjeros italiano han sido expuestas en tono mesurado. Los pasos relativos a las relaciones italo-inglesas e italo-francesas han sido iniciados de modo que pueden contribuir a la obra de pacificación de los espíritus en Europa. Según el "Petit-Parisién", las palabras del Conde Ciano contienen seguridades.

El corresponsal en Roma del "Intransigent" escribe que el discurso del Ministro de Negocios Extranjeros italianos ha producido una sensación de tranquilidad en los ambientes internacionales. El periodista, añade:

"El discurso del Conde Ciano en la Cámara ha producido en Roma una excelente impre-

escuelas en el extranjero, con un conjunto de 2.000 profesores y más de 160.000 alumnos, entre los cuales muchos extranjeros atraídos por la fascinación profunda de nuestra cultura y del renovado prestigio de nuestra grandeza. Incluso los Institutos de Cultura se han visto surgir y afirmar como medios de expresión del pensamiento y de la lengua; y han sido potenciados en todos los casos. En los mayores centros europeos y en

sión. De él resulta una sensación de alivio, tanto más acentuada en cuanto una extraña atmósfera de malestar reinaba desde algún tiempo en el campo de la política extranjera. Complaciéndose después de las palabras amistosas dedicadas por el Ministro Ciano hacia Francia, el corresponsal escribe:

"Las palabras que afectaban a Francia fueron muy comedidas y casi amables. Realmente, entre nosotros y los italianos no existen ningún verdadero motivo de discusión. No existe más que diferencias de temperamento y de opinión."

A su vez, el corresponsal romano del "Paris-Midi", escribe:

"La gran moderación de que ha dado prueba el Conde Ciano contrasta abiertamente con las voces que se habían esparcido, según las cuales Italia se hallaba en vísperas de abandonar la Sociedad de Naciones, en el caso que no pudiese alcanzar una satisfacción en la Asamblea o en el Consejo de Ginebra acerca de la cuestión de su soberanía en Etiopía. El sentimiento de los dirigentes italianos, que, a pesar de las apariencias, no ha desaparecido toda posibilidad de organización de la paz. Roma tiene el más vivo deseo de llegar a una explicación y a un punto de concordancia. Esto, por otra parte, se halla confirmado por las impresiones de los ambientes oficiosos romanos, en los cuales existe la impresión que Italia acogería en este momento con gran satisfacción la posibilidad de reanudar tu colaboración con Londres, y sin duda alguna incluso con París.

aquellos de América, estos centros de irradiación se hallan en plena y provechosa actividad. Por lo que se refiere a la acción organizativa de las colectividades, la finalidad ha sido medianamente alcanzada por los fascios en el extranjero, con sus derivaciones de organizaciones juveniles, dopo lavoro y obras de asistencia. En el mundo existen actualmente 481 fascios y 342 secciones fascistas que reúnen 165.000 connacionales regularmente inscritos y 11.973 jóvenes. Los dopo lavoro son 244, las casas de Italia 171. A 20.000 jóvenes italianos, el régimen permitirá en breve conocer perautoridad moral de los italianos en el extranjero y a enlazar la fe nacional fascista, ha sido la dura prueba que nuestra colectividad ha sido condenada durante el período sancionista. Aislados moralmente, perjudicados en los intereses materiales por un boicoteaje en extremo inexorable, restringidos en mesonalmente a la Patria, dándoles hospitalidad en las colonias marinas y de montaña. Por todo ello, que tiende a consolidar el día de una propaganda derrotista y mentirosa, las colonias italianas no han conocido debilidades ni nerviosismo, pero se han encerrado en un fascio de fe y han hecho resplandecer en la propia casa de los extranjeros la unánime voluntad de la Patria lejana.

No podréis, por último—añade el Conde Ciano—olvidar la participación de los italianos de lejanos países en la empresa imperial, sin dirigir un saludo a los 40.000 voluntarios que han engrosado las Camisas Negras, y dirigir un pensamiento conmovido y orgulloso a los que de entre ellos han caído luchando como héroes.

Terminando, ha dicho el Ministro, que en la difícil y altamente insidiosa situación internacional, la Italia fascista ha procedido, sin inseguridades, a una serie de realizaciones concretas y fecundas, que hallaron en la persona del Duce el artista constante y seguro.

El discurso del Ministro de Negocios Extranjeros, Conde de Ciano, ha sido frecuentemente interrumpido por calurosos aplausos, y al final coronado de una entusiasta ovación.

Apostolado del Anuncio

1. ¡FALANGISTAS! No hagamos mal a nadie; pero procuremos siempre hacer el bien con discreción.
2. No «boicoteemos» a ningún comerciante; impongámonos el deber de realizar nuestras compras a los que nos apoyan haciendo en nuestra Prensa sus anuncios.
3. La caridad y la justicia, son las principales virtudes del Falangista; pero éstas, bien ordenadas, deben empezar por nosotros mismos y por los que nos apoyan con sus anuncios.
4. Sin Prensa Nacional-Sindicalista no hay defensa eficaz de nuestros ideales; sin anuncios no puede vivir nuestra Prensa; ayudar a nuestros anunciantes es, pues, hacer una obra Nacional-Sindicalista.
5. Organicemos nuestras compras de modo que realicemos con ellas una fructuosa producción. ¿Cómo? Muy sencillo: comprando a nuestros anunciantes con preferencia a todos los demás.
6. El Apostolado del Anuncio es uno de los Apostolados más fáciles, más eficaces y más necesarios en el día de hoy.
7. ¿Queremos tener una espléndida Prensa Nacional-Sindicalista? Al hacer nuestras compras, grandes o pequeñas, acudamos a nuestros anunciantes y digámosles que les compramos precisamente por ser anunciantes nuestros.
8. De este modo, todo lector, por modesto que sea, puede convertirse en un formidable sostén de nuestra Prensa Nacional-Sindicalista.
9. Para ser un gran Falangista no hace falta dinero, es necesario el sacrificio, y basta un poco de buena voluntad y un poco de sentido común.
10. Si la enorme masa del público falangista practicase este sencillo Apostolado del Anuncio, tendríamos dentro de poco la mejor Prensa del mundo y podríamos defender al Nacional-Sindicalismo con armas invencibles.

El Jefe de la Sección Comercial de IMPERIO,
Julian Martín Martínez

RESTAURANT
Royalty
Comidas típicas
Barrio Rey, 1 - TOLEDO
Félix Pascual
Hijo de Mafias Pascual
TINTORERO Y QUITAMANCHAS
PERIA, NUM. 15 - TOLEDO

La voz de un soldado en las trincheras

El Coronel Tella al micrófono

"Escuchad, obreros y milicianos, que gemís en las trincheras subyugados por la coacción de los que se decían vuestros dirigentes, Milicianos y soldados: Escuchad; va a hablaros un español, un soldado como vosotros, y voy a hacerlo con el corazón en la mano, sin odios, como hablamos los soldados que diariamente, a cada minuto, exponemos nuestra vida. Como no pueden hacerlo los que, engañados, viven cómodamente y sin peligros en la retaguardia mientras vosotros, pobres engañados, morís u os agotáis en las trincheras del frente y pasáis frío y hambre, creyendo ilusos, que os van a cumplir sus promesas y os van a poder dar lo que os ofrecieron a sabiendas de que era mentira y de que no os lo podían dar. Para esos, sí, mi odio y mi desprecio. Para vosotros, mi infinita compasión."

De los altavoces colocados sobre el parapeto más avanzado sale lenta, persuasiva y matizada de un ligero sigilo acento gallego, la voz del coronel Tella. Sus palabras se escapan potentes de los altavoces y de olivo en olivo se pierden en la distancia y en la oscuridad de la noche. A muy pocos metros, todo es silencio en la trinchera enemiga. Escuchan los combatientes rojos la voz de España, que les llega inesperada ante y contra la cual de nada valen el fusil o mortero. Escuchan la voz de uno de los mejores soldados de España: "Ved vuestras casas deshechas. Vuestros hijos, dispersados y sin amores, por culposos, sin pan y sin hogar, sin pa de los llamados internacionales, internacionales porque no los quieren en ninguna parte ni hay nación digna que los cobije..." "Proletarios españoles, uníos y dejad odios y rencores, porque España se tiene que salvar y ser libre y grande por la unión y fraternidad de todos sus hijos..."

"...La guerra se habría terminado, pero no les conviene a vuestros dirigentes, porque al amparo de ella hay negocios lucrativos con la compra de material en el extranjero y con el robo y exportación de los Bancos y de las riquezas de los museos que se venden luego a los chamarileros de París, de Londres, de Nueva York, a precios fabulosos..." "El general Franco ha repetido millares de veces que serán respetadas al proletariado español las mejoras sociales que ha conseguido y que además se implantarán inmediatamente todas aquellas que permitan las circunstancias económicas de la Nación..."

"Nosotros vamos, sí, contra la República de ladrones y enchufistas que engañaron y envenenaron al pobre trabajador, y deshonraron y arruinaron a la Nación. Contra esos, sí, contra el robo y el desorden y el engaño y la desvergüenza, vamos e iremos siempre y deben de ir todas las personas decentes y todos los españoles honrados..." "Dentro de muy pocos días, la cruz que pesa sobre vosotros se abatirá sus brazos y atenderá con solicitud amorosa las hambres y los fríos que hoy padecéis..." "Nuestros soldados no son ni han sido nunca asesinos. Son hermanos vuestros y como hermanos os han de tratar en todo momento..."

"La Rusia soviética, esa nación odiosa y despreciable, que había soñado nada menos

que con hacerse España una colonia suya, olvidando que nuestra Patria no es una Nación a la que pueda tratarse a latigazos, sino un pueblo en plena soberanía que está dispuesto a volver a ocupar en la Historia el puesto que le corresponde. Un pueblo que tiene la Historia del pueblo español no puede someterse fácilmente al yugo ominoso del comunismo extranjero..."

"Hay dos hechos recientes de hace muy pocos días que llenan de indignación a todo hombre civilizado y que vuestra prensa relata con fruición: El incendio de Guernica y de Eibar y el asesinato en masa de los infelices defensores del Santuario de Santa María de la Cabeza, que, rendidos por el hambre y creyendo, infelices, en vuestras promesas y en vuestra generosidad, se entregaron para luego ser vilmente fusilados, sin respetar siquiera los heridos ni las mujeres. Yo os digo, soldados y milicianos que me escucháis, que si en las filas en que yo estoy en la España de Franco, hubiera un solo caso semejante, ahora mismo me pasaría a vuestras filas, porque ni un minuto más viviría con los cobardes y criminales que hicieran cosas semejantes..."

"Los sucesos de Cataluña son los primeros y definitivos chasquidos de un armazón de embuste y de traiciones, condenado a derrumbarse con estruendo para dar paso al alborar de una nueva España, de un nuevo Estado, digno de nuestro pasado de gloria y de grandeza, y libre de ingerencias y de tutelas extrañas, unida en el mismo fervor de todos sus hijos, que, con el brazo

levantado y al conjuro de un grito alegre y vencedor que encierra en sí todas las penas y todas las alegrías, todos los recuerdos y todas las esperanzas resuena en todos los ámbitos del territorio nacional: ¡Arriba España!

El coronel Tella ha dejado de hablar. Le rodean legionarios, falangistas y los moros que poco a poco han ido saliendo de sus chavolas y se le han acercado al coronel para verle de cerca. Todos le miran con veneración. En las guerras, en las revoluciones, salen siempre a flote dos arquetipos humanos: el que sabe mandar, es decir, el jefe, y el que sabe desobedecer, es decir, el rebelde.

El coronel Tella posee ese don de suprema seducción, que es el don del Mando. El coronel Tella es un jefe.

Nos hemos quedado todos pensativos, meditando sus palabras. Allá a lo lejos, a la derecha del Pingarrón, el enemigo ataca con intensidad: fusil, mortero, bombas de mano. El ataque, brevísimo, será enérgicamente rechazado. Todo es ruido y fuego. Contemplamos este infierno que el hombre ha sabido crear inventando unos instrumentos y poniéndolos al servicio de unas ideas y elevamos la mirada hacia el cielo, que una vez más nos envía su implacable lección de paz. En la inmensidad de la noche, la pestaña de la luna pasea su gracia divina entre un jardín de estrellas.

G. MARAÑÓN MOYA
Vértice de Pajares, mayo de 1937.

Hacia la España, Una

(Viene de la página 1)

miento que con simpatía vemos iniciarse."

FALANGISTAS Y TRADICIONALISTAS

En aquella revista, tan adecuadamente calificada por el Generalísimo como refugio de la inteligencia puesta al servicio de la Patria, estamparon su palabra plumas que desde iniciado el movimiento han continuado en su labor por la España Una, Grande y Libre.

En la Lista de Colaboradores, que aparece al final, hallamos nombres de tradicionalistas, como Víctor Pradera, mártir ya, Conde de Rodezno, Javier Reina, "Fabio", Marcial Solana, González Amezúa y otros. Y junto a camisas azules, que con José Antonio Primo de Rivera, se hallan en la zona roja--Rafael Sánchez Mazas y algunos más--figuran en la Lista de Colaboradores otros nombres conocidos: Ernesto Jiménez Caballero, Eugenio Montes, Luis Vela, Teófilo Ortega, Alfonso García Valdecasas.

Que significa perfectamente la unión entrañable que existió en las horas difíciles, y cuya unión es precisa también ahora para ganar, a grandes pasos y por muchos siglos, con la España Una, el Imperio.

A la memoria de un héroe

La paz de los justos y la de los heroicos soldados españoles, Dios te haya donado, compañero y amigo Alférez RICARDO ALVAREZ ATALAYA.

Tu nombre, que ha quedado impreso en nuestros corazones, del mismo modo que tus hazañas gloriosas, quedará también estampado perennemente en el historial del Tabor de Infi-Sahara, del que la actuación, si incógnita para la pluma de periodistas, no así para nuestro digno Mando, que siempre ha encontrado causa para loarla.

Tu biografía necesitaría muchas páginas para narrarla adecuadamente. Falangista de corazón desde el primer momento que resurge F. E., supiste luchar con bravura por tu grandioso ideal, cuando en las calles de la urbe madrileña combatíamos al enemigo común. Supiste aprovechar el momento oportuno para huir del fango y barbarie de los rojos, porque pensabas que más gloriosa era la muerte del héroe que la del mártir, y valiéndote de medios increíbles, y pasando toda clase de vicisitudes y privaciones, llegas a la vecina nación, desde donde te trasladas a nuestro territorio marroquí y escuchas aún el eco del grito que nuestro insigne Caudillo pocos días hacía había lanzado.

No bien transcurridos dos días de tu llegada, estabas encuadrado en las filas de F. E. de Larache. Tu nombre figura más tarde en la lista de héroes de la nunca bien loada Bandera de F. E. de Marruecos.

Pero Dios y la Patria tenían preparado para ti un puesto de mayor responsabilidad y es en la Academia de Xauen donde le asumiste, saliendo de allí destinado Alférez provisional al Regimiento de San Fernando número 1, y por último nos concediste el honor de unirte a nosotros en este Tabor de glorioso historial, acrecentándole con la ofrenda generosa de tu vida.

Has muerto como lo que eras. Y cumplida tu promesa con Dios y nuestra bendita Patria, nuestro digno y respetado comandante, los amigos y compañeros y soldados de este Tabor te recuerdan con cariño y elevan al cielo una oración por tu alma desde el puesto que dejaste aquí la tarde del 11 de los corrientes.

¡Compañero y querido amigo ALVAREZ ATALAYA!
¡PRESENTE!

JULIO GUTIERREZ
Posición del Sur del Tajo, 12 de mayo de 1937.

La derrota en el frente de Toledo

Salamanca, seis tarde.—Aprovechándose de la desmoralización existente en el campo enemigo se han pasado varios milicianos a nuestras filas.

El desastre infligido ha sido grandísimo como da idea la extraordinaria importancia que las emisoras rojas lo han dado y los personajes rojos que intervenían.

La columna Jiribari, con el pretexto de reorganizarse se ha retirado a la retaguardia, después del tremendo descalabro que ha sufrido (De nuestro servicio especial).

VISADO POR LA CENSURA

SEGUNDA EDICION

La colonia inglesa envía una carta al Generalísimo

San Sebastián, doce noche.—La colonia inglesa residente en San Sebastián ha enviado una carta al Generalísimo mostrando su disgusto por la política que sigue el Gobierno inglés; termina diciendo «nosotros sabemos apreciar el trato que la España Nacional da a la colonia inglesa.—(De nuestro servicio especial).

El Cardenal Hall publica una Pastoral

New York, 12 noche.—El Cardenal Hall ha publicado una Pastoral recomendando a los fieles que asistan a un grandioso acto que se ha de celebrar para recaudar fondos para la España Nacional que representa el Generalísimo Franco.—(De nuestro servicio especial.)

Desórdenes en Valencia

París (ocho noche).—Se reciben noticias de Valencia de haberse producido disturbios con motivo de la crisis. Los guardias de Asalto tuvieron que actuar enérgicamente, resultando varios heridos graves.—(De nuestro servicio especial).

El gobierno de Euzkadi se apodera de las Cajas de los Bancos

Bilbao, 11,50.—Por orden del jefe del gobierno de Euzkadi Aguirre, han sido vaciadas las Cajas de los Bancos y casas particulares, con un valor de 7 000.000.000 de pesetas; han sido embarcadas en un barco de la compañía Sota, roja, enarbolando pabellón británico, partió con rumbo a Inglaterra.—(De nuestro servicio especial.)

Aviones franceses en Valencia

Berlín (cinco tarde).—Los dieciséis aviones que salieron del aeródromo francés llegaron a Valencia, declarando los pilotos que pensaban trasladarse a Bilbao, impidiéndose el mal tiempo reinante. Dentro de breves días llegará otra nueva remesa procedentes de Méjico, que han sido amados en Francia.—(De nuestro servicio especial.)

Otro complot contra Stalin

Riga (E. I. A. R.).—Se ha descubierto en Rostoff una organización contra Stalin, de la que era jefe el famoso terrorista Aviloff, que tenía los más fieles emisarios en los mismos comités directivos de las organizaciones comunistas de la región.

ULTIMA HORA

Los marxistas ceden terreno

Vitoria, once noche.—A consecuencia de las operaciones realizadas en el día de ayer, las fuerzas nacionales han realizado un impetuoso avance, ocupando las alturas que dominan el cinturón de hierro de Bilbao; los marxistas han cedido terreno en las llanuras descendientes de Vizcargui. La situación de Amorabieta ha sufrido un rudo golpe con la operación realizada. El número de prisioneros es muy elevado, así como el material abandonado de diversas clases; entre éste figuran tres morteros del 81.—(De nuestro servicio especial).

Sancho Dávila conferencia y cumplimenta al Caudillo

El Generalísimo recibió esta tarde a Sancho Dávila, con el que celebró una afectuosa conferencia. Sancho Dávila cumplimentó al Caudillo y se ofreció incondicionalmente.

La solución de la crisis roja

Presidencia, Hacienda y Economía: Negrín.
Gobernación: Zugazagoitia
Defensa: Prieto. Agricultura: Uribe. Trabajo e Industria: Aiguadé.
Instrucción Sanidad: Jesús Hernández. Justicia: Irujo. Estado: Giral.
Comunicaciones y obras Públicas: Giner de los Rios.

Anúnciese en IMPERIO